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Elecciones gallegas

El Bloque Nacionalista 
expone hoy su programa

Santiago de Compostela.- El Bloque Nacionalista Galego presenta 
hoy su programa de gobierno, mientras dirigentes de los principales par
tidos comentan la decisión de la Junta Electoral Central de permitir las 
vallas electorales del Gobierno Popular.

Coalición Popular, tras haber recibido la notificación de la Junta Elec
toral Galega por la que se les había prohibido los carteles publicitarios, 
anunció que hoy volverían a colocar, en todas las carreteras, su lema 
preelectoral de «Adiante» (Adelante).

Pablo González Mariñas, candidato de Coalición Galega, comentó a 
Efe que la nueva resolución, prácticamente abre la vía para que se ade
lante la campaña «y esto beneficiará a los partidos que tengan más dine
ro y que puedan mantener un ritmo elevado de gastos, desde ahora has
ta el 22 de noviembre».-Efe

Ley de Aguas

El Grupo Popular ha presentado 
recurso de inconstitucionalidad

Madrid.- Representantes del 
Grupo Popular del Senado pre
sentaron esta mañana, ante el Tri
bunal Constitucional, el recurso 
de inconstitucionalidad contra la 
Ley de Aguas.

El pasado día 14 fue admitida a 
trámite en el Alto Tribunal un re
curso análogo presentado por la 
Xunta de Galicia.

Con la presentación del recur
so, y según fuentes de Alianza Po-

pular, culmina un proceso de «tra
bajo profundo» de un amplio equi
po de expertos que ha estudiado 
la ley aprobada por el Gobierno en 
los últimos tres meses.

Mañana, Juan de Arespacocha- 
ga, portavoz del Grupo Popular

del Senado, ofrecerá una rueda 
de Prensa en la sede aliancista en 
la que explicará el contenido del 
recurso de inconstitucionalidad 
presentado y la posición de dicho 
grupo sobre la mencionada 
ley.-Efe

España-CEE

Aprobados 26 proyectos 
tecnológicos españoles 
presentados en la Comunidad

SEGOVIA Rechazada una moción en

Un herido grave en el atraco a un estanco

el Ayuntamiento para realizar una auditoría 
en la Oficina Municipal de Planeamiento 

Algunos grupos minoritarios reprobaron la actuación 
del responsable de urbanismo y del alcalde de la ciudad 
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Abogados matrimonialistas:

La ley del divorcio precisa 
de la unificación de criterios
Madrid.- A los cuatro años de entrada en vigor de la Ley de Divorcio, 

se hace necesaria la unificación de criterios para su aplicación, según 
abogados matrimonialistas consultados por Efe.

Esto se debe a que la ley prevé como última instancia las Audiencias 
Territoriales, con la finalidad de no alargar los procesos en exceso, sin 
que exista, por tanto, jurisprudencia del Tribunal Supremo.

La ley establece que sólo el fiscal, en «interés de la ley», puede recu
rrir al Supremo pero, hasta ahora, según las citadas fuentes, esta vía no 
se utiliza nunca.

Méjico
El peso, devaluado en 
más del 110 por 100

Méjico.- El peso mejicano se ha 
devaluado en más de 110 por 
ciento respecto al dólar desde di
ciembre de 1984 hasta hoy, al pa
sar su cotización de 210,7 a 452 
pesos.

En un lapso de doce meses, de 
octubre de 1984 al mismo mes de 
este año, el deterioro del peso al
canza un 73,8 por ciento frente al 
dólar controlado.-Efe

Madrid.-Veintiséis proyectos 
presentados por entidades es
pañolas al programa tecnológico 
de la CEE (i+d), del área de energía 
no nuclear, fueron aprobados en 
Bruselas al término de la primera 
serie de reuniones para su evalua
ción.

Según un comunicado hecho 
público hoy por la Junta de Ener
gía Nuclear (JEN) en Madrid, Es
paña ha estado representada por 
el Instituto de Energía renovables, 
cuyo director, Luis Crespo, expu
so diversos proyectos en el Comi
té de Gestión y Coordinación.

Este comité es el órgano deci
sorio para la posterior aprobación 
de los proyectos.

De los 37 proyectos presenta-

dos por España, veintiséis fueron 
aprobados, diez rechazados y uno 
remitido al Directorado General 
como proyecto de demostración.

Los estudios presentados por 
los países miembros de la Comu
nidad Económica Europea en esta 
convocatoria trianual han sido mil 
setecientos veintidós.

De las 52 áreas temáticas, Es
paña ha participado con 37 como 
país principal, y en 15 como cola
borador de entidades extranjeras.

Energía solar, biomasa, eólica, 
geotérmica, conservación y aho
rro de energía, combustibles sóli
dos, nuevos vectores e hidrocar
buros, han sido las áreas temáti
cas en las que España ha partici- 
pado.-Efe

Madrid.- Un numeroso grupo de trabajadores de SEAT portando 
pancartas se maíilfestó ayer tarde frente a la sede del Instituto 
Nacional de Industria (INI). Los manifestantes, entre otras reivindi
caciones, protestaban por los traslados de personal a otro centro de 

trabajo. (Telefoto Efe) *

Los abogados proponen como solución que el fiscal recurra al Su
premo siempre que sea necesario, pero que esto no paralice el proceso 
de divorcio.

Según los abogados Angela Cerrillos otra laguna de la Ley de Divor
cio es la imposibilidad de hacer efectivos los acuerdos económicos, en 
duchos casos.

«Esta imposibilidad -explicó a Efe- se deriva de la lentitud con que se 
llevan a cabo las medidas cautelares, ya que la anotación de una deman
da de divorcio en los registros mercantiles puede tardar hasta dos meses 
y en ese tiempo el cónyuge que tiene la posesión y dispone de los títulos 
Puede hacer desaparecer un patrimonio común».

En cuanto al cobro de las pensiones, Angela Cerrillos dijo que, si las 
cosas marchan bien, se puede tardar hasta ocho meses en hacerlas 
electivas, y eso siempre que el cónyuge que tiene que pasarlas tenga 
una nómina oficial fácil de controlar. En caso contrario, las sentencias 
se quedan muchas veces en «papel mojado».-Efe

Penalmente insancionable
Absueltos cinco médicos y dos enfermeras 
acusados de «imprudencia temeraria»
Palma de Mallorca.- La Sala Primera de la 

Audiencia Provincial de Palma absolvió a cinco 
médicos y dos enfermeras de un delito de «im
prudencia temeraria» con resultado de muerte 
de un niño de cinco años. El niño Pablo P aris fa
lleció, de una infección generalizada cuatro dias 
después de ser intervenido de una fractura de 
codo.

Han sido absueltos los doctores Fernández 
Billón, Manresa Boronet, Peña y Magriñá, para

quienes la acusación particular pedia siete años 
de prisión e indemnización de siete millones de 
pesetas. También se dicta sentencia absolutoria 
para las procesadas Catalina Lamilla Riera y Es
tefanía Ordinas, acusadas de negligencia.

La sentencia se funda en que «aunque la ac
tuación de los procesados es socialmente difícil 
de comprender y deontológicamente rechaza
ble. resulta penalmente insancionable».-Efe
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apunte del día COMER EN SEGOVIA
CUIDAR NUESTRO PATRIMONIO

En nuestra páginas locales de la edición de ayer Informá
bamos del abandono total y absoluto de las obras de la Iglesia 
parroquial de Carbonero el Mayor, según una crónica de 
nuestro corresponsal en esta localidad; obras que comenza
ron nada menos que hace tres años y que parece se prolon
garán por otros tantos, según todos los Indicios. Mientras, se 
han concedido, por parte de la Consejería de Educación y 
Cultura de la Junta de Castilla y León, unos 70 millones de 
pesetas para restaurar Iglesias de otras seis localidades sego- 
vlanas y una de la capital.

Siempre que se habla de subvenciones y ayudas, y más 
cuando se trata de nuestro rico patrimonio artístico, por parte 
de nuestra más directa Administración nos alegramos por 
todo el bien que ello conlleva y porque sentimos y notamos 
que algunos fondos de los contribuyentes no caen en un saco 
roto. Pero no sabemos por qué existe la dichosa manía de 
empezar nuevos proyectos y nuevas obras sin acabar las que 
ya están Iniciadas. De esta manera, seguro que dentro de otro 
plazo de tiempo, ocurrirá lo mismo al adjudicar otras subven
ciones para otras tantas restauraciones (que se necesitan) y 
no estarán finalizadas éstas que ahora se han proyectado. 
Con ello y con las cosas a medio hacer, en el plazo que se tar
den de acabar se perderá todo aquello que se avanzó.

Asi pues, no está de menos que, al igual que lo hizo ayer 
nuestro corresponsal en Carbonero el Mayor, demos un nuevo 
toque de atención a la Administración para que remate, de 
una vez por todas, esos proyectos que se han quedado a 
medias y que no se ve muy claro que tengan un final feliz muy 
cercano. -

Cartas de los lectores

Sobre el paso de palomas
de Las

Sr. Director:

Queremos que la opinión pú
blica de Segovia y especialmen
te los aficionados a la caza, se 
enteren del funcionamiento ala 
hora de distribuir los permisos 
para el paso de paloma en el de
nominado alto de «Las Laguni
llas».

El día nueve del presente mes 
solicitamos un permiso para el 
dia dieciseis del mismo mes, el 
cual se nos concedió previo pago 
de trescientas cincuenta pese
tas, cuota establecida para tener 
acceso al puesto que se nos ha
bía concedido. El mismo dia y 
una vez se nos extendió dicho 
permiso, solicitamos otro para el 
día veinte o veinticinco de este 
mismo mes de octubre, siendo 
contestados de forma seca por el 
funcionario que extiende los ci
tados permisos en los siguientes 
términos: Sólo se conceden 
permisos de «semana en sema
na», es decir que el dia nueve 
sólo se podrán dar permisos 
hasta el día trece, y el dia once 
por ser doce y trece festivos, pa
ra la semana siguiente, del día 
catorce al veinte.

El continente de la esperanza
Majestuosos altiplanos, lla

nos inmensos, verdes sabanas, 
grandes desiertos, frondosas 
selvas. Tierras deseosas de dar 
su alimento a todos los seres 
humanos que las pueblan, per
sonas de múltiples rasgos y orí
genes diversos.

América del indio, del blanco, 
del negro, muchos la llaman 
latina, otros quieren monopoli
zar su nombre. .Lo cierto es que 
los latinoamericanos constitu-

Lagunillas
En vista de todo esto espera

mos hasta el día diecisiete para 
solicitar otro permiso, quedán
donos perplejos cuando el mis
mo funcionario el pasado dia 
nueve nos manifestó que sólo se 
daban de «semana en semana», 
nos dijo que estaban todos ocu
pados hasta el dia diez de no
viembre; al decir todos nos re
ferimos a los puestos que nos
otros con anterioridad habíamos 
solicitado.

¿Será que 
no suenan a 
en Segovia?

nuestros apellidos 
persona poderosa 

¿Será que se nos 
conoce como trabajadores hu
mildes?

Sospechamos que se reser
van a las amistades. Por tal mo
tivo todo cuanto acontece se le 
ha expuesto al ingeniero jefe de 
la Brigada que entiende de caza, 
y denunciamos públicamente 
por este medio, la mala forma y 
peor funcionamiento del I.C.O. 
N.A., en lo que respecta a la 
concesión de permisos para el 
paso de palomas.

LAUREANO PEREZ HERNAN 
MARCELO SANTOS ORTEGA 

yen una cultura peculiar y pro
pia, heredera —claro está de la 
mezcla y convivencia de cultu
ras venidas de otros continen
tes: las que trajeron de Asia, los 
primeros pobladores y que se 
fueron asentando durante mu
chos siglos, las del renacimien
to y barroco venidas con los co
lonizadores españoles, las afri
canas aportadas por los negros 
que tanto han dado a este conti
nente y tan poco se les ha reco-

Una buena cocina constituye 
factor de importancia y atrac
ción singulares para el viajero. 
Este ha paseado largamente, 
ha visto y admirado edificios, 
obras de arte, paisajes, ... Y, a 
continuación, siente la lógica 
fatiga física. El anterior goce 
espiritual aguarda y requiere 
ahora el complemento de una 
comida (como ya previno Cer
vantes, «la salud del cuerpo se 
fragua en la oficina del estó
mago), que sabiamente dis
puesta y presentada, nos pare
ce, también, obra de arte... Y 
es que, tal como han escrito, 

• con justeza, Pablo Martin Can- 
talejo y Cándido López, «un 
aspecto importantísimo en el 
turismo es la gastronomía; 
todos los recursos que al visi
tante pueden brindárseles 
— monumentos, sol, paisaje- 
necesitan el complemento de 
una buena cocina; incluso la 
fama de ésta puede ser motivo 
determinante de atracción de 
forasteros, prescindiendo de 
cualquier otro aliciente».

Segovia goza de merecídí- 
sima fama en el campo gastro
nómico. A ella ha contribuido, 
sin duda, la ejemplar labor, ac
tiva e inteligente, del popula- 
risimo Cándido. Pero esta 
atracción del «buen yantar se- 
goviano» no la hallamos úni
camente en la capital: en mu
chos lugares de la provincia 
podemos encontrar también el 
manjar suculento y sabroso: 
en Sepúlveda, y en Riaza, y en 
Cuéllar, y en San Ildefonso, y 
en Torrecaballeros, y en Pe- 
draza, y en Valsain...

La cocina segoviana posee 
varios productos y platos pro
pios o que, en Segovia prepa
rados, adquieren matiz pecu
liar: sopa castellana, judiones 
de La Granja con oreja de cer
do, cangrejos (cada vez más 
escasos y—¡ay!— más caros), 
verduras, setas, truchas, co
chinillo asado, cordero asado, 
chorizos de Cantimpalos, ja
mones de Carbonero, fram- 

nocido, y las cent roe uro peas de 
los siglos XIX y XX.

La realidad latinoamericana, 
fruto de diversas influencias y 
de los aciertos y errores de las 
culturas que la han forjado, tie
ne a su vez múltiples manifes
taciones que configuran las dis
tintas idiosincrasias de los pue
blos que la forman. Y a pesar de 
los pesares esa realidad, la que 
existe, la que es, constituye la 
plataforma sobre la cual hoy 
descansa la vida, con sus gozos 
y esperanzas, tristezas y ale
grías, de las gentes que pueblan 
ese continente. Una realidad no 
exenta de conflictos y contras
tes, como la enorme «brecha» 
entre ricos y pobres, la violencia 
destructora, o la corrupción de 
la vida pública, pero realidad al 
fin y al cabo, existente, palpi
tante, esperanzada.

En la celebración del V Cen
tenario «del encuentro» entre 
las culturas que les vinieron de 
occidente y de oriente, seria 

¿MUEBLES?...

HERNANDO

buesas, tarta ponche, yemas... 
Destaquemos de modo espe
cial las truchas, el asado — de 
cordero, o el clásico «tos
tón»—, los judiones y las fram
buesas de La Granja, y la dul
cería. La fama en la prepara
ción de los asados la disfruta, 
junto a Segovia, Sepúlveda, 
aunque el gastrónomo conoce
dor de la provincia sabe que 
con no menor excelencia pue
de tomarlos en Cuéllar, en Pe- 
draza..., También poseen fa
ma notoria las truchas de Val- 
saín y de Riaza. No en balde, 
en el escudo de esta última vi
lla aparece, junto a unas ondas 
de agua — por el río que por 
allí pasa—, una trucha, como 
indicación de la calidad y 
abundancia en el lugar de tal 
clase de pesca. Por ello, un es
critor hoy olvidado, Roso- de 
Luna, comentó una vez, refi
riéndose a Riaza: »<La del río 
rico en truchas que servidas 
antaño en las mesas de los glo
tones romanos, pasaron a ser 
el emblema del escudo de la 
hoy modesta cabeza de par
tido».

Y, además de los restauran
tes y mesones visibles y popu
lares, cuyo altísimo nivel de 
calidad es conocido y recono
cido unánimemente, Segovia y 
su provincia ofrecen, a menu
do, la sorpresa grata de pe
queños figones o tabernas en 
los que el chorizo, el jamón, 
alguna vez los cangrejos pican
tes, unos huevos fritos en su 
punto exacto, unas tiernísimas 
chuletillas de cordero... consti
tuyen tentación irresistible.

Subrayemos también la óp
tima calidad de la dulcería se- 
goviana: el «ponche» —espe
cie de bizcocho especialmente 
indicada para los paladares go
losos—, las yemas... En una 
ocasión el inolvidable Marqués 
de Lozoya se refirió, con -bellas 
palabras, a la delicia gustosa 
de los dulces segovianos:

«Como en toda España, la 
receta de estas golosinas tiene

oportuno adoptar una actitud de 
liberación de cualquier prejuicio 
derivado de nuestra condición 
de descendientes —más o me
nos directos— de aquellos es
pañoles que a lo largo de los 
siglos han ido a ultramar. No 
tan sólo no tenemos ninguna 
culpa de los errores y abusos de 
nuestros antepasados, ni noso
tros, los españoles de hoy, me
recemos alabanza alguna por 
los logros y aciertos de aquellos 
epañoles de antaño, sino que 
deberíamos pensar que, a pesar 
de poseer un lenguaje común y 
compartir bastantes manifesta
ciones culturales, los países la
tinoamericanos pueden ser tan 
distintos de España como cual
quier otro país del continente 
europeo y hasta asiático o afri
cano.

Seria un espejismo creer que 
los españoles y latinoamerica
nos, por el hecho de hablar casi 
el mismo idioma, tenemos idén
ticas cosmovisiones. Debería
mos acercarnos a esos pueblos

JOSE MONTERO PADILLA
antiguo y venerable origen 
monástico. A comienzos de es
te siglo cada uno de los diez o 
doce conventos de religiosas 
con que cuenta Segovia, podía 
enorgullecerse, no sólo de al
guna reja, retablo o pintura de 
mérito, sino de una receta fa
mosa transmitida de las mon
jas viejas a las novicias y cuyos 
resultados servían para co
rresponder con los favorecedo
res en días de Pascua o de 
Santo. La pureza de las prime
ras materias y la escrupulosi
dad con que las viejas recetas 
eran interpretadas daban a 
aquellos dulces una calidad 
que no es posible en los pro
ductos comerciales. ¡Yemasde 
las Dominicas! ¡Rosquillas de 
San Antonio el Real! ¡Bizco
chos bañados de Santa Isabel! 
¡Tarta de almendra de las Pe
raltas!».

Y es que, si, Marcel Proust 
tenía razón, porque en la bus- 
queda de un tiempo perdido 
los sabores desempeñan papel 
importante, y la evocación de 
una hermosa ciudad puede ve
nir también en el deleite sa
broso del paladar...

Tanta y tan gustosa opulen
cia gastronómica justifica que 
el escritor Luis Antonio de Ve
ga, bienhumorada y apasiona
damente a la vez, proclamase 
a Segovia sede de la archidió- 
cesis gastronómica de Casti
lla. Y, si pensamos en la teoría 
e historia de los estilos, del 
mismo modo — por ejemplo— 
que Julio Camba, en «La casa 
de Lúculo o el arte de comer», 
catalogó a la paella «como un 
plato romántico, lleno de rea
lismo y color local», así tam
bién cabría definir, nos pare
ce. a la gastronomía sego- 
viana, en su conjunto, como de 
estilo románico: recio, maci
zo, bien asentado en la tierra. 
Ello armoniza a la perfección 
con la extensísima presencia 
en Segovia. en la arquitectura 
religiosa y en la civil, del arte 
asimismo románico. j

con la humildad de quien acude 
a un país novedoso cultural
mente y, así, valoraríamos co
mo un don toda comunicación y 
entendimiento.

Esta misma actitud, lejos de 
distanciarnos, puede fomentar 
una real colaboración con las 
naciones del continente ameri
cano, libre de gravosas hipote
cas y de estériles resentimien
tos. Una colaboración basada 
en la hermandad entre pueblos, 
comunidades de personas que 
formamos parte de la común 
naturaleza humana, y que ade
más —por añadidura— compar
timos una misma lengua y cier
tas costumbres.

Seguramente, entonces, se 
podrá establecer un diálogo fe- 
cuando entre ambas orillas del 
Atlántico, un diálogo iniciado 
hace 500 años que puede llegar 
ya a su madurez. Y, quizás, 
descubriremos —con agradable 
sorpresa— a la persona latino
americana: profunda y acogedo
ra, que cree en el hombre, es
pera siempre y vive.

FRANCISCO VIÑAS REXACH 
Colaborador en América Latín» 

del Ambito María Corral-
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Pleno Municipal

Rechazada una moción por los grupos 
mayoritarios para que se realice una auditoría 

en la Oficina de Planeamiento
Algunos concejales reprobaron la política urbanística haciendo 

responsables al alcalde y al concejal delegado

En el transcurso de un pleno 
celebrado ayer en el Ayunta
miento que había despertado 
una alta expectación, fue recha
zada una moción presentada 
por los concejales del Centro 
Democrático y Social (CDS) pa
ra que se realice una auditoría 
jurídica y contable de los ingre
sos, gastos y actividades reali
zadas por la Fundación Pública 
Municipal de Planeamiento, asi 
como de la Oficina Municipal de 
Planeamiento.

Como hemos venido infor
mando durante estos días, el ar
quitecto-director de la Oficina, 
Juan López Jaén, al que le ven
ce su contrato de trabajo el pró
ximo día 31, había anunciado la 
congelación de las actividades 
de la Oficina por falta de liqui
dez dineraria y ansiedad de con
trol de determinadas personas 
que con capacidad decisoria y 
miras mediocres actúan al mar
gen del Consejo.

Aunque en la sesión se pro
dujo un largo y denso debate en 
el que se trataron diversos as
pectos de la Oficina de Planea
miento, concretamente no se 
aclaró nada y lo que pueda ocu
rrir con su futuro queda pen
diente de una reunión que cele
brará esta tarde el Consejo de 
Dirección, integrado por conce
jales representantes de los gru
pos políticos de! pleno más el 
secretario y el interventor muni
cipal. Apoyaron la moción, jun
to a sus promotores, las conce- 
jalas que fueron del Grupo So
cialista, Natividad Marcos y Edu 
Sánchez y, mientras se abstenia 
el concejal Félix Ortiz, votaron 
en contra los Grupos Socialista 
y Popular y los Segovianos In
dependientes.

REPROBACION A LA POLITICA 
URBANISTICA

Tanto la concejala Natividad 
Marcos como Félix Ortiz, en sus 
respectivas intervenciones, pi
dieron la reprobación a la políti
ca urbanística del Ayuntamien
to y responsabilidades al con
cejal delegado, Félix Benito 
Martin y al alcalde, Miguel An
gel Trapero. Aludieron también 
un enfrentamiento entre el con
cejal delegado y el arquitecto 
director de la Oficina, Juan Ló
pez Jaén, lo que había ocasio
nado la crisis en la institución 
de planeamiento. El Sr. Ortiz 
hizo hincapié en la incapacidad 
de gestión política del alcalde, 
con una subsiguiente responsa
bilidad del Grupo Popular que le 
aPoya solicitando que se cam
bie la presidencia del Consejo 
(alcalde) por inoperancia, el di
rector de la Oficina por falta de 
faltad al Ayuntamiento al haber 
Planteado los problemas a la 
Prensa antes que al Consejo y 
Aue se dé un giro de 180 grados 
a la política de urbanismo. Con 
■ronia afirmó que había conceja
les-arquitectos y alcaldes sena
dores.

Por su parte, Natividad Mar
cos solicitó que se declarara

nulo el pleno por serlo su con
vocatoria «ante la persistencia 
en el incumplimiento de las nor
mas de funcionamiento aproba
das por la corporación y con
vocarse sin la previa reunión de 
la Junta de Portavoces» y reitera 
el recurso presentado ante la 
secretaría del Ayuntamiento 
con motivo del pleno anterior.

JUSTIFICACION ETICA

Por el CDS defendió la mo
ción el concejal Angel Agudo, 
basándose en una justificación 
ética, al existir una duda en la 
adecuación de los medios y los 
resultados de la Oficina y para 
demostrar al pueblo que las co
sas se hacen bien.

Denunció irregularidades en , 
la contratación del director de la 
Oficina por no corresponderse 
las bases de la convocatoria con 
el sueldo que se le había fijado 
finalmente.

Ante las criticas de alguno de 
los grupos el Sr. Perteguer en el 
sentido de que no entendía la 
moción, pues éste sólo había 
asistido a la primera reunión del 
Consejo y no había vuelto, res
pondió que él había impugnado 
los nombramientos por existir 
la ilegalidad denunciada por su 
compañero y que, a partir de la 
primera reunión, sólo se habían 
tratado asuntos de contratacio
nes y no de planeamiento.

CONTROL SUFICIENTE

Los Grupos Socialista, Popu
lar e Independientes rechazaron 
la moción en base a que existe 
control suficiente de la Oficina 
al existir en su Consejo nueve 
concejales más el secretario e 
interventor municipales.

El director de la Oficina de Pla
neamiento mantiene la convo
catoria del debate de esta tarde
Mientras, en medios oficiales, se anuncia 

su suspensión
Pese a que esta mañana hemos 

recibido en nuestra Redacción 
una comunicación de la Oficina 
Municipal de Planeamiento en el 
sentido de que se suspendía el 
debate de los planes especiales 
previsto para esta tarde en la Casa 
de los Picos, fuentes cercanas al 
arquitecto-director de la Oficina y 
ponente del mismo, han señalado 
que el mencionado se mantiene 
por haberse adquirido un compro
miso con la población.

Mientras en la Oficina se nos co
mentaba que, al reunirse esta tar
de el Consejo de Dirección y pre
verse una larga sesión no iba a dar 
tiempo a celebrar el debate, en 
medios próximos a López Jaén se 
nos ha manifestado que sigue en 
pié al estar convocados todos los 
segovianos.

Como se ha informado, el deba
te se debería de haber celebrado 
mañana pero quedó anticipado a 
hoy, a las ocho de la tarde en la

El portavoz del Grupo Popu
lar, Emilio Zamarriego, dijo que 
su grupo asumía las responsa
bilidades y que continuará tra
bajando con el máximo interés 
para el perfecto funcionamiento 
de la Oficina.

Inicialmente se pensaba que 
la moción no iba a ser debatida 
al existir una normativa legal en 
el sentido de que es necesario 
el informe del interventor y de la 
Comisión de Hacienda cuando 
se va a hacer un desembolso 
económico como los gastos 
que pueden desprenderse del 
encargo de la auditoria, aunque 
ocurrió todo lo contrario, quizá 
por el interés de los concejales 
de clarificar la situación aun
que, como decimos, ésto no 
ocurriera.

Para el portavoz de los socia
listas, Ricardo de Cáceres, el 
debate nacía mutilado al con
tarse con la presencia en el 
Consejo de los funcionarios 
municipales que ejercen la fis
calización de la misma y porque 
las reuniones del Consejo se 
habían realizado con normali
dad.

FUNCIONAMIENTO 
CORRECTO

Félix Benito, que no entró a 
hablar de su reprobación por 
considerarlo fuera del debate, 
rechazó el conflicto de compe
tencias técnicas al ser concejal 
y arquitecto, profesión que no 
ejerce, consideró fuera de lugar 
la moción porque el funciona
miento de la Oficina es «correc
to». Habló de las subvenciones 
concedidas al Ayuntamiento pa
ra la Oficina, agradeciendo, en 
este sentido, el apoyo de la Jun
ta de Castilla y León, «por lo

(Continúa en pág. 5)

misma Casa de los Picos. El tema 
son las «Reflexiones sobre la ex
posición y algunas experiencias. 
Pedagogía de la ciudad» y lo tenia 
que moderar el alcalde de la cidad 
Miguel Angel Trapero.

Mientras continúa esta incerti
dumbre acerca de la Oficina Muni
cipal de Planeamiento, para ma
ñana se ha convocado a los me
dios informáticos para darles 
cuenta de lo tratado esta tarde en 
el Consejo de Dirección, convoca
toria que se ha hecho con toda ur
gencia.

Entre otros temas, López Jaén 
anunció ayer a los informadores 
que hoy iba a hablar de las expe
riencias de la exposición sobre los 
avances abiertas al público, por la 
que han pasado más de 10.000 
personas, y sobre la Pedagogía de 
la Ciudad con proyectos de señali
zaciones y ediciones de libros y 
cromos.

¿Nunca pasa nada?
Aqui nunca pasa nada y el Ayuntamiento es una buena prueba 

de esta afirmación. Si ejercer la critica es un derecho y casi un de- 
ber'en el ejercicio de las instituciones, el que éstas hagan oidos 
sordos cuando los argumentos son negativos es ya una costum
bre. Pero una costumbre que está empezando a cansar. ¿Cuán
tas veces el salón de plenos municipal se ha convertido en reci
piente de mítines electorales aprovechando cualquier punto in
significante del orden del día por la presencia de los medios infor
mativos? Demasiadas. Pues bien, ayer se desperdició una opor
tunidad única para que el equipo de Gobierno se apuntara un tan
to porque, además de los informadores, había público y esto no 
es frecuente. Sin embargo no sólo no fue así sino todo lo contra
rio. Si la política urbanística y la Oficina de Planeamiento han sido 
la espina dorsal del trabajo del Grupo Socialista, lo que más se ha 
«vendido» y de lo que se siente más orgulloso ¿por qué no apro
vechó la ocasión para lucirse?

La posibilidad de que la moción presentada por el CDS diera 
lugar a un debate en profundidad sobre qué es lo que pasa -casi 
me atrevería a decir qué es- en la Oficina era la causa del interés 
que había despertado el pleno. Aunque se sabia que esa posibili
dad era muy remota. Una vez más las expectativas quedaron de
fraudadas.

Se dieron cifras, sí. A las preguntas de si las cosas se habían 
hecho conforme a la legalidad se respondió también que si. Pero 
se denegó la auditoría a pesar de uno de los pocos argumentos 
convincentes de la sesión: dado que a la gente de la calle ya le han 
llegado rumores de que algo no funciona en esa casa, sólo un in
forme de profesionales ajenos a ella puede dar seguridad de que 
todo está bien. Y eso beneficia a todos. A cambio no se leyó -no 
sabemos si fue un lapsus- el informe que había preparado el se
cretario. Quedó flotando en el ambiente la acusación del concejal 
Perteguer de que la contratación del director era ilegal. Y nadie 
quería ni oír las peticiones de explicación de la política urbanística 
del Ayuntamiento.

¿Fue un pleno inútil? Rotundamente no. Sirvió para demostrar 
que el equipo de Gobierno sigue echando balones fuera. Que ni la 
marcha de sus concejales parece afectarle. Que no hay más opo
sición que la del supuesto Grupo Mixto. Que la otra, «la que colabo
ra», ayer ni se vio. Que son necesarias mociones y salidas a la 
Prensa poco elegantes para que «el pueblo» y de paso algunos 
implicados en la gestión se enteren de por dónde van los tiros.

Preguntar, criticar, exponer opiniones no significa «reventar», 
obstruir ni ganas de fastidiar como se intenta entender. Significa 
simplemente tratar quitar argumentos a los que sospechan por 
las buenas. a . T.

El CIT valora positivamente 
los resultados de la Semana 

de la Cocina
Con un balance positivo por 

parte de los organizadores ha 
finalizado —como ayer informá
bamos— la Semana de la Coci
na Segoviana. El CIT se muestra 
satisfecho de los resultados ob
tenidos, valorando fundamen
talmente el elevado número de 
restaurantes que se inscribieron 
en esta V edición. Los menús 
especiales que cada restaurante 
prepara para la ocasión han re
sultado todo un éxito no ya en
tre los visitantes sino entre los 
propios segovianos. Ello da pie 
al CIT para no variar las fechas 
de celebración de esta iniciativa 
que está perfectamente consoli
dada.

A la hora de hacer balance, 
aparte de los actos de los que 
hemos informado ya con ampli
tud hay que hacer mención es
pecial al que resultó más emoti
vo: el homenaje a la mujer res
tauradora, que se celebró en la 
Venta Magullo. Los Hermanos 
Calle, que regentan el local, su
pieron darle un toque de calor y 
simpatía. Ha sido éste el año en 
que el homenaje congregó a 
más público. El presidente del 
CIT, José Antonio Flórez Valero 

fue el encargado de entregar los 
galardones, y la directora de ac
tividades de las felicitaciones a 
los cocineros y personal de sala 
a las que se unieron todos los 
asistentes. Amparo Segovia, 
Germana Llamas y Eusebia Al- 
barrán dijeron unas palabras de 
agradecimiento entre la emo
ción y los numerosos obse
quios que recibieron.

Superados los difíciles co
mienzos y conseguida una bue
na parte de los objetivos de 
sacar al exterior nuestra cocina, 
la Semana tiene cada vez un 
futuro más claro.

Mañana en Cultura

La intervención 
del escultor García Moro 
sobre el paisaje de Ceuta

Mañana miércoles, a las 8 de 
la tarde, se va a desarrollar en el 
salón de actos de la Delegación 
Territorial de Educación y Cul
tura la proyección de diapositi
vas y de una película sobre la 
reciente intervención del escul
tor José García Moro en el pai
saje urbano de Ceuta.

LrkMO ROVER

El auténtico todo terreno 
Nuevo sistema de financiación

J. HORCAJO s. a .

M.C.D. 2022
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AGENDA L MELANTMO DE SEGOTO
DECIA HACE 50 AÑOS

HOMENAJE A DON MATEO TEJERO

H

¡CALENDARIO |

PARA MAÑANA

Miércoles 30 de octubre

Van 303 días, faltan 62.
Sol, de7,42 a18,14.

| SANTORAL |

Santos: Cenobio, Marcelo, 
Lucano, Germán, Irene, Talasio 
y Gerardo.

| PENSAMIENTO |

«En la educación el autorita
rismo lleva a la rebeldía; 
blandura produce tiranos; 
equilibrio hace hombres».

la 
el

X

FARMACIA 
DE GUARDIA

Gallego Llaguno. Juan Bra
vo, 31.

CUPON NAOGNAL 
d e  aeGos lili

NUMEROS PREMIADOS DIA 28

9806
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm.

6 
06 

806 
9805 
9807

Ptas.

50 
500 

5.000
1.250
1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 677,3 
Viento del Norte.
Temperatura máxima, 15,4°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,2 
Viento del Noreste
Temperatura minima 3,4 ° 
A las 11, 6,2°

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es MEDIO

LA SEQUIA AUMENTA EL RIEWO 
DE INCENDIOS FORESTALES 

EXTREME SUS PRECAUCIONES

MimsifRIO Oí AGRICUlfURA 
FÍSCA T AtIMfNTACIM IUSTITUTO MACKWAl PARA LA 

CO*SfRVAC*W 01 LA MATURAlfZA

I EXPOSICIONES I

TORREON DELOZOYA

(Obra Cultural 
de la Caja de Ahorros}

1954-1985 (Mesa Esteban Dra- 
ke, Jesús G. de la Torre, F. Lo
renzo Tardón, Antonio Madri
gal, Moro, Carlos Muñoz de Pa
blos y Eulalia Ruiz).

Hasta el 31 de octubre.

CASA DELOS PICOS

Exposición sobre «Los planes 
especiales para la ciudad de Se- 
govia: Diagnósticos. Propues
tas alternativas. Avance». (Has
ta el 31 de octubre).

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Exposición extraordinaria de 
pintura de finales del siglo XIX y 
principios del XX.

BAR GALERIA RUBENS

Ernesto Acinas. Pinturas. 
Hasta el 20 de noviembre.

| REGISTRO CIVIL |

10 nacimientos 
3 defunciones

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS. Verónica Ló
pez y Vicente, hija de Santiago y 
de María Luz. Inés Marcos y 
García, de Carlos y de María 
Dolores. Manuel Escamillay Ca- 
longe, de Manuel y de Julia M.a 
Salomé. Berta Montero y Pas
tor, de Julián y de Antonia. José 
María Marugán Polo, de José 
Mari y de María Jesús. Irene 
López y Rodríguez de Valentín y 
de María Felipa. Francisco Ja
vier Marcos y Herrero, de Teo
doro y de María Jesús. Iñaki So
to y Rey, de Juan Antonio y de 
M.a del Rosario. Juan Carlos 
Pérez y Maroto, de Nicolás y de 
Gregorio. Laura Anaid Pérez y 
Guiberteau, de José Antonio y 
de Agustina.

DEFUNCIONES: Rufina Ló
pez y Pérez, de 84 años. Ber
narda Barreno y Orejudo, de 63. 
Angela Verdugo y Cerracín, de 
88.

HERMANDAD

+
 DE DONANTES 

DESANGRE
HORARIOS PROVISIONALES

Por la presente nota la Her
mandad de Donantes de Sangre 
de Segovia informa que los dias 
28, 29 y 31 de octubre, y 4, 5 y 7 
de noviembre, el horario de tar
de de extracciones en el Hospi
tal General, será de 3 a 5 de la 
tarde.Informando que no habrá 
extracciones ningún miércoles 
por la tarde, por realizarse este 
dia de la semana salidas a los 
pueblos de nuestra provincia.

Continuando el horario de 
mañana igual, de lunes a vier
nes y de 9 a 1,30 horas, con la 
excepción de los sábados que 
será de9,30 a 1,30 horas.

Rogamos disculpen las moles
tias que se puedan ocasionar.

| CONFERENCIAS |

LOS PROBLEMAS 
SINDICALES 

DELA ENSEÑANZA

Mañana miércoles día 30 de 
octubre a las 16,30 horas, ten
drá lugar en el I.B. Mariano 
Quintanilla de esta capital, una 
charla-coloquio sobre el tema: 
«Los problemas sindicales en la 
enseñanza» con la asistencia del 
secretario general de la Fede
ración de Enseñanza de CC.OO. 
Javier Doz.

En ella se tratarán temas de 
actualidad que afectan a la en
señanza como el proyecto de ca
rrera docente, las reformas edu
cativas o los nuevos presupues
tos del año 86-

| av is o s "
PRUEBAS SELECTIVAS 

CONGA TEGORIA 
PROFESIONAL 

DE CONDUCTOR

El próximo dia 11 de noviem
bre a las 10 horas, se celebrará 
en el Instituto de Enseñanza 
Media Andrés Laguna el Conde 
Sepúlveda s/n, el primer exa
men correspondiente a las prue
bas selectivas con categoría pro
fesional de conductor.

| PUBLICACIONES |

«EUROPYME»

Número 79 de esta revista que 
edita Prensa Hispanoamerica
na, S.A., que proporciona infor
mación independiente para la 
pequeña y mediana empresa. 
En él se presenta un amplio 
reportaje sobre la problemática 
y la situación que tiene actual
mente el sector del calzado en 
nuestro país. Además incluye 
un trabajo monográfico del tu
rismo en España y otros países, 
una entrevista con Fernando 
Morán, ex ministro de Asuntos 
Exteriores, y un reportaje sobre 
la situación del sector pesquero 
en Canarias, entre otros.

CONCURSOS

IV CERTAMEN LITERARIO 
«COLLADO VILLALBA*

El próximo dia 22 de noviem
bre, 20 para los entregados en 
mano, finaliza el plazo de admi
sión de los trabajos que concu
rran a este certamen en cual
quiera de las modalidades poe
sía y prosa y que convoca el 
Ayuntamiento de Collado Villal-

LA CODORNIZ
MESON RESTAURANTE

PROXIMA APERTURA
Bodas, banquetes, convenciones, 

bautizos, meriendas
Escultor Marinas, 1 y 3
SEGOVIA

El domingo se celebró en el salón del Centro la anunciada co
mida-homenaje al secretario de honor de la entidad, don Mateo 
Tejero Gozalo, como premio a su meritoria labor de segovianismo 
durante los últimos once años.

Asistieron cerca de un centenar de comensales, que fueron 
servidos con esmero por el restauran de la casa. A la hora del café 
leyó el secretario numerosas adhesiones de personalidades se- 
govianas, y el presidente don Fermín Cubero, en un emocionado 
discurso, hizo un resumen de la labor segovianista de Tejero, en
tregándole un artístico y lujoso álbum con las firmas de los pre
sentes y de muchos adheridos al acto.

Hicieron después uso de la palabra el iniciador don Ceferino 
Sánchez, don Javier Rincón Lazcano, nuestro colaborador don 
Julián de Torresano, don Adbino Sanaz y otros señores, expre
sándose todos en términos de gran elogio para el homenajeado. 
Terminó éste dando las más expresivas gracias.

EL ADELANTADO se une a este tributo de justicia, dedicado 
a tan buen segoviano.

ba, a través de su Delegación de 
Cultura. Las obras en poesía 
tendrán una extensión mínima 
de 14 versos y máxima de 50, y 
las de prosa, mínima de 8 folios

1va
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, A la sombra 
de la encina. 16,45, La tarde. 17,30, 
Dentro de un orden. 17,55, ¡Hola chi- 

,cos!. 18,00, Barrio sésamo. 18,30, Los 
electroduendes. 18,55, Objetivo 92. 
20,00, Las cuentas claras. 20,30, Tele
diarlo. 21,05, El hombre y la tierra. 
21,40, La comedia musical española. 
23,35, Telediario. 23,55, Teledeporte. 
00,05 Testimonio. 00,10, Despedida y 
cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper
tura y presentación. 19,00. Agenda in
formativa. 19,15, En marcha. 19,30, 
Arte y tradiciones populares. 19,45, 
Música para usted. 20,00, Hacia el año 
2.000. 20,30, Tiempos modernos. 
21,30, Einstein. 22,30, ¿Qué pintamos 
aquí?. 23,05, Búscate la vida. 24.00, 
Telediario 4.00,30, Despedida y cierre.

CASINO
CASTILLA 
LEON, S.A.

Crta. de Madrid, km. 178

PALACIO DE LOS 
CONDES DE GAMAZO 
BOECILLO (VaUadolid)

* Abierto todos los dias de 19,30 
horas a 3,30 de la madrugada. 

* Viernes, sábados y vísperas 
de fiesta, hasta las 4,30.

y máxima de 20; deberán enviar
se a: tenencia de alcaldía-Ayun
tamiento de Collado Villalba, 
Av. Generalísimo, n.° 29, 2.° 
derecha, a donde se podrán diri
gir para más información.

PARA MAÑANA

6,00, Onda pesquera. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 9,03, 
Pido la palabra. 10,03, Onda media: 
Aquí la Segovia. 11,45, La saga de los 
Porreta. 12,03, Onda media: Aquí la 
SER. 13,30, Información local. 14,05, 
SER deportivos. 14,30, Informativo de 
las dos y media. 15,00, Segovia a las 
tres. 16,03, Prat y Carmina. 16,50, Su 
programa. 18,03, Tardes sin fronteras. 
19,05, Santo rosario. 19,30, Regional: 
Castilla-León. 20,00, Informativo de las 
ocho. 20,30, Club Deportivo. 21,03, 
Música y noticias. 22,05, Información 
local. 22,10, Coplas de mi SER. 23,00, 
Hora 25: Deportes. 0,15, El loco de la 
colina. 2,30, De la noche a la mañana. 
Coincidiendo con las horas INFORMA
TIVOS SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Programación simultánea con 
O.M.: El despertador. Matinal Cadena 
SER. 9,03, Cosas de Segovia 10.03. 
Encuentros en la radio. 13,00. Los 40 
principales. 22,50. Ultima informativo 
local. 23.00. Hora 25: El deporte. La 
trastienda. 00.30, El loco de la colma. 
03,03, De la noche a la mañana.

R.N.E. 
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

9.05. Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05. Panel trece: Deportes, re
portajes, informativo (13,30 h.). 15,05. 
Si yo te contara. 18,05, Castilla y León
a las seis y cinco

&]..
antenas

PARA MAÑANA
6,30, El primero de la mañana. 8.30. 

Viva la gente. 15,00. Crónica 3. 15.30. 
Las tardes de Antena. 19.00. Antena de 
Castilla y León. 20.00. Los 33 de Ante
na 3 de Segovia. 21.00. Especial -Los 
33 de Antena 3-. 22.00. La salud es lo 
que importa. 23.00, Hora 0. 24,00, Su- 
pergarcia en la hora 0. 01,30, Polvo de 
estrellas. 04,00, Especia! -Los 33 d6 
Antena 3- (repetición). 05,00. Supef'
garcía (repetición).

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Serie Oro (97.6 
horas de la mejor música con las 1 OW 
mejores canciones de las tres ultima 
decadas.1954-1985

M.C.D. 2022
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El presidente de la Cámara 
Agraria Provincial, José Ma Herre
ro González y los miembros de la 
comisión delegada del pleno de la 
Cámara, dieron a conocer ayer a 
l0S informadores las conclusiones 
adoptadas por el pleno en rela
ción con el Proyecto de Ley que 
establece las bases del Régimen 
jurídico de las Cámaras Agrarias. 
«La Ley», señaló José Ma Herrero, 
«es una barbaridad, las comunida
des autónomas no están en condi
ciones legales de poderlas asumir 
y, al final, por una decisión políti
ca, van a desaparecer las Cáma
ras locales y van a dejar sin conte
nido a la Cámara provincial».

Mañana miércoles, en los salo
nes de la AISS, va a tener lugar una 
reunión con los 273 representan
tes de las Cámaras locales de la 
provincia y los acuerdos serán ele
vados a la Confederación de Cá
maras Agrarias. «Que sea el agri
cultor, en definitiva», añadió el se
ñor Herrero, «si es verdad que es
tamos en democracia y no es una

(Viene de la pág. 3)
que el Ayuntamiento está cu
bierto, lo que ocurre es que hay 
problemas de tesorería como el 
pago de las nóminas».

Añadió también que los con
tratos del personal son legales y 
que las cuentas están claras, 
además de destacar el trabajo 
ingente que ha desarrollado la 
Oficina y la respuesta popular a 
los trabajos del avance del pla
neamiento.

ADELANTO DE CAMPAÑA 
ELECTORAL

Cerró las intervenciones el al
calde, Miguel Angel Trapero, 
quien, en primer lugar, afirmó 
que votaban en contra porque la 
moción estaba planteada con la 
idea de echar dudas y «emba
durnar» los trabajos de la Ofici
na, remitiéndose de nuevo al 
secretario e interventor para que 
se les pidieran las cuentas. Dijo 
que era partidario de una audi
toria siempre que se pretenda 
clarificar cuentas «pero nunca 
nos va a decir si utilizamos un 
criterio urbanístico rentable o si 
el realizar la cartografía de la 
ciudad es rentable».

Abundó en que el sentido de 
la moción era dar una despedida 
sonada al arquitecto señor Ló
pez Jaén, del que ya no necesi
tan su trabajo teórico-brillante 
por ser distinto al trabajo que

CLASinCADOS ENELIU 
CONCURSO DE COCTELERIA

DE CASTILLA Y LEON
La pasada semana se celebró 

en el Hotel Meliá Parque de Va- 
Hadolid el III Concurso de Cocte- 
leriade Castillay León en catego
ría de barmen, organizado por la 
delegación en Segovia de la 
Asociación de Barmen Españo
les (ABE). En él han quedado 
clasificados Francisco García 
Borregón, de la cadena Vogue; 
Victoriano Jiménez, del Bar Ga- 
•eria Poetas y Pedro Martín En- 
cinas.del Angel Bar Club, en los 
Puestos de campeón, segundo y 
tercero respectivamente. Los 
tres participaron en el campeo
nato nacional que hace dos años 
se celebró en Málaga, obtenien
do muy buenas clasificaciones. 
Este año acudirán representan
tes de Segovia al concurso na
cional que se celebrará en Zara
goza del 4 al 17 de noviembre

El pleno de la Cámara Agraria 
Provincial contra 
el Proyecto de Ley de Cámaras
Según su presidente, los agricultores en absoluta 
mayoría sí quieren las Cámaras Agrarias

chapuza, el que diga libremente si 
quiere o no las cámaras».

Entre otros aspectos, el presi
dente de la Cámara segoviana dijo 
que habia existido miedo por par
te del Gobierno a convocar unas 
elecciones generales en el campo 
porque podían haber sido perjudi
ciales para las organizaciones 
próximas al PSOE. Aseguró que 
los agricultores en absoluta mayo

-ría, si quieren las Cámaras Agra
rias y denunció la falta de solidari
dad del Gobierno con los peque-

hay que realizar a partir de ahora 
en la Oficina «y afrontamos con 
valentía el que este director no 
debe seguir y aquí no pasa na
da, además de que en la Oficina 
hay un problema de entendi
miento entre el director y el 
resto del equipo y, cuando se le 
agota el contrato, o se le reno
vamos o cambiamos el equipo».

Mientras que era favorable a 
la compatibilidad del cargo de 
alcalde con el de senador, criti
caba al señor Ortiz de ser con
cejal, constructor y el máximo 
responsable del PRD de Segovia 
en la campaña electoral gallega. 
«Se apunta a todos los cargos, a 
los éxitos y a las criticas».

El Sr. Trapero se refirió des
pués a que se haga la gestión 
que se haga, sabían que hay 
grupos a los que no les va a 
gustar, mientras que en el Ayun
tamiento había otros grupos 
que habían optado por sentarse 
en una mesa y sacar adelante 
las demandas y los problemas 
de la ciudad. «Hay que distan
ciar entre quienes sacan el tra
bajo adelante de quienes criti
can. Hay quien está en campaña 
electoral y se les han adelanta
do las elecciones».

MODIFICACION DE LAS 
NORMAS DE FUNCIONAMIEN

TO MUNICIPALES

Otro de los temas de discu
sión fue el de la modificación de 
las Normas de Organización y 
Funcionamiento de los grupos 
políticos municipales, aproba
das el 26 de julio pasado, una 
vez que se conoció el informe 
del letrado asesor ante un recur
so presentado por el concejal 
Félix Ortiz.

Se trata de cambiar la frase de 
un articulo para que diga que es 
competencia del portavoz del 
grupo de firmar, con meros 
efectos de conocimiento, las 
preguntas, ruegos y mociones 
de los concejales. Los miem
bros del Grupo Mixto conside
raban que si el portavoz debía 
de dar el visto bueno era una 
censura previa, además de que 
podia tratarse de una persona 
de otra ideología lo que era an
tidemocrático. No obstante los 
concejales del Grupo Mixto que 
votaron en contra, junto a las 
abstenciones de Juana Barral, 
José Félix Aranguren, Edu Sán- 

ños municipios por entender que 
las Cámaras Agrarias son el único 
núcleo de reunión y desarrollo de 
estos en los que, en algún caso, no 
hay ni ayuntamiento.

Se oponen a un reparto del pa
trimonio de las Cámaras sin con
trol, pues, mientras que el Gobier
no tiene que decidir éste, los agri
cultores han sido los que han pa
gado exclusivamente las instala
ciones «es un atropello».

José Ma Herrero habló de que 
en la meseta norte, cuenca del

chez, consideran que ésto se 
trata de una «chapuza» y que se 
debe de cambiar todo el regla
mento de funcionamiento, a la 
vez que esperar a que se resuel
van los recursos presentados 
por el propio señor Ortiz como 
por la concejala Natividad Mar
cos, quien protestó porque al 
haber otro recurso presentado 
por ella contra el reglamento, 
no se habia visto, a lo que res
pondió el alcalde que se contes
tan a medida de que se van pre
sentando.

OTROS ACUERDOS
Entre otros acuerdos, se apro

baron por unanimidad escritos 
de tres titulares de puestos en 
el mercado de La Albuera soli
citando renuncia a los mismos; 
un expediente de suplemento 
de crédito en el presupuesto or
dinario de 2.331.988 pesetas pa
ra equipo de transmisiones y un 
expediente de habilitación y su
plemento de crédito en el presu
puesto de inversiones de 35 mi
llones para llevar a cabo una 
experiencia de señalización, el 
sentamiento de las viviendas 
prefabricadas de los gitanos y 
uan zona de vertedero industrial 
en el vertedero municipal. Con 
la abstención de las concejalas, 
Natividad Marcos y Edu Sán
chez, se concede el servicio de 
cafetería en el mercado de La 
Albuera a Pedro Luis Rodríguez 
Bayón.

A. M.

Actuación del 
grupo de teatro 
«Andrés Laguna»

El grupo de teatro «Andrés La
guna» va a finalizar la tempoiada 
con una representación gratuita 
para los jubilados acogidos a los 
centros asistenciales del INSER- 
SO de la obra «Aquí no paga na
die» de Darío Fo con la que han es
tado actuando en gira por toda la 
provincia. El grupo está muy satis-. 
fecho de la acogida que esta obra 
ha tenido allí donde se ha repre
sentado. Por cierto, una de las últi
mas actuaciones tuvo lugar en Va- 
lladolid dentro de los actos pro
gramados por el Centro Segovia- 
no. Por otra parte hemos podido 
saber que los profesores del insti
tuto están preparando una repre
sentación del «Tenorio» para el 
próximo día 1.

Duero y, concretamente en Sego
via, va a surgir un problema grave 
por el reglamento de pastos, hier
bas y rastrojeras pues hasta ahora 
las Cámaras vienen resolviendo 
muchos conflictos de intereses 
entre agricultores y ganaderos ex-

SUCESOS

Un herido grave en el atraco 
a un estanco

A última hora de la tarde de ayer 
se produjo un atraco en el estanco 
situado en la Carretera de Villa- 
castín. En esos momentos se en
contraban solos el propietario y su 
hijo, que fueron sorprendidos por 
un individuo que les intimidó con 
una navaja, resultando heridos Ci
rilo García Alvaro de 59 años y Pe
dro María García Coz de 24 años. 
Fueron trasladados al Hospital 
General, por fuefas de la Policía 
Nacional, donde tuvo que ser in
tervenido quirúrgicamente el pri
mero, de dos pinchazos en el ab
domen; el segundo, que presenta
ba un pinchazo fue dado de alta. 

El futuro, 
una empresa de todos

ACTO EMPRESARIAL 
SEGOVIANO

JUEVES 31 DE OCTUBRE 
- a las 19 horas - 
LOCALES DE LA F E S.

Segovia, nuestra empresa

Para que tu voz se 
oiga en el I Congreso 

Nacional de Empresarios

tensivos «y ahora quién los va a re
solver».

Por otra parte, el pleno no en
tiende para qué va a necesitar la 
Cámara Agraria Provincial el dine
ro recaudado a través del recargo 
del 2,5 en contribuciones cuando 
va a ser un órgano de consulta y le 
han quitado todas sus funciones.

El señor Herrero calificó de gra
ve la situación en la que quedan 
los funcionarios de las Cámaras, 
pues corren peligro sus puestos 
de trabajo al pasar a depender del 
Gobierno Civil y afirmó que los 
ayuntamientos no van a ser capa
ces de asumir todas las responsa
bilidades que tienen las Cámaras.

A.M.

Continúan las diligencias aunque 
al parecer el autor de los hechos 
ha sido detenido.

Por su parte, el Gabinete de 
Prensa del Gobierno Civil nos in
forma del robo en una empresa de 
la Carretera de San Rafael, de dos 
radios cassettes y efectos valora
dos en 50.000 pesetas y daños 
por 175.000. Asimismo del robo 
en la Fonda de la Estación de Fe
rrocarril de licores y tabaco valora
dos en 24.200 pts.

Por fuerzas de la Policía Nacio
nal fueron trasladados al siquiátri- 
co dos mujeres.

M.C.D. 2022
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CUELLAR COCA

Más de seis millones para 
los trabajadores de ALENA

Grave problema por la creación 
de Zonas Básicas de Salud

(JUAN PABLO QUEVEDO, CO
RRESPONSAL).

Más de seis millones de pese
tas, en concepto de salarios atra
sados, cobrarán los trabajadores 
de Alena-Cuéllar con autorización 
del fiscal de la quiebra, según 
fuentes cercanas al Comité de 
Empresa. Estas fueron las prime
ras conclusiones extraidas de la 
reunión celebrada en la capital ta
rraconense, en la que además de 
representantes de la factoría de la 
misma ciudad, acudieron miem
bros del Comité de empresa de 
Cuéllar. de estos seis millones 
más de dos corresponden a canti
dad cobradas en el mes de julio a 
compradores que retiraron mate
rial de la fábrica cuellarana con 
pago contado, mientras, que los 
cuatro millones restantes provie

MADRONA

Consternación ante la posible 
expropiación de ciento veinte 

obradas de terreno
(F. A. C., CORRESPONSAL).

La posible expropiación de 
ciento veinte obradas y media 
(45 hectáreas) de terreno en el 
antiguo término municipal de 
Madrona por parte del Ayunta
miento de Segovia, ha llenado 
de consternación a los vecinos 
de este barrio. Ningún miembro 
de la Junta de Vecinos ni ningu
na otra persona de Madrona ha
bía recibido información alguna 
sobre este importante asunto, 
cuya noticia publicaba este pe
riódico el miércoles pasado.

La expropiación de esta gran 
superficie sé basa en el ofreci
miento hecho por la Comisión 
de Gobierno del Ayuntamiento 
de Segovia a la Junta de Castilla 
y León para llevar a cabo en ella, 
en breve plazo, la instalación de 
una Escuela de Capacitación 
Agraria y Experiencias Agrarias, 
ya que, según esta misma Co
misión, estas cuarenta y cinco 
hectáreas poseen infraestructu
ra de luz, agua en el subsuelo y 
carretera.

CONSTERNACION

La noticia, que ha caído como 
un jarro de agua fría sobre los 
vecinos y propietarios de fincas 
y tierras, ha producido miedo, 
desconfianza y desconcierto. 
Miedo porque las expropiacio
nes a la gente no importante 
suelen dejar grandes pérdidas. 
Desconfianza porque se piensa 
que esta escuela no dejará nin
gún beneficio ni ninguna ayuda 
para el barrio y sus gentes. Y 
desconcierto por lo inesperado 
de la noticia y porque se haya 
escogido esa parte tan impor
tante y buena tierra.

Según esta noticia, esta es
cuela se situaría frente al pue
blo, es decir, en unas tierras 
con un valor excepcional en va
rios sentidos. Primeramente por 
la calidad de la tierra tanto para

nen de letras de pago de la empre
sa «Radisa». Se desconoce aún 
cómo se distribuirán las cantida
des obtenidas, pues estas no se 
han hecho aún efectivas, por lo 
que se espera para ello autoriza
ción de la entidad bancaria posee
dora, la Caja Rural.

Por otra parte, ha sido remitida 
una carta al consejero de Industria 
de la Junta de Castilla y León, Da
tivo Martin, en la que se pide con 
este organismo regional una solu
ción favorable.

En tanto, medidas como las rea
lizadas el viernes en la capital se- 
goviana continuarán tomándose 
por los trabajadores, a fin de no 
descuidar la situación de paro por 
la que atraviesan los mismos asa
lariados. 

el cultivo de secano como para 
los de regadío, tal como se de
muestra en la actualidad. Por 
otra parte, estas tierras tienen 
un gran valor añadido debido a 
la revalorización que ha experi
mentado el terreno en este ba
rrio en cuanto a la construcción, 
tanto de casas y chalés como de 
almacenes y naves industriales.

NUMEROSOS PROPIETARIOS

De llevarse a cabo, esta ex
propiación afectaría a casi un 
centenar de propietarios, ya que 
en este término no se ha realiza
do aún la concentración parce
laria, aunque existen ciertos ru
mores intermitentes de que está 
en proyectq. Las tierras a las 
que parece referirse la Comisión 
de Gobierno son, en su mayo
ría, parcelas pequeñas que ron
dan una media de dos obradas 
(5.000 m2).

Hasta este momento, este pe
riódico no tiene noticias sobre 
las acciones a llevar a cabo por 
parte del colectivo de propieta
rios afectados en contra de esta 
probable expropiación, califica
da por la Comisión de «ágil». 
No obstante, no se descartan 
las acciones y recursos perti
nentes contra el posible decreto 
municipal que tan mal ha caído 
entre los vecinos.

MAS INFORMACION

Lo que aquí se espera ahora 
con ardiente deseo, es que ven
gan, aunque no estén obligados 
legalmente, las autoridades mu
nicipales a explicar en qué con
siste esta expropiación, a qué y 
a quienes afecta, qué contrapar
tidas se van a ofrecer, en qué va 
a beneficiar o perjudicar la futu
ra escuela al colectivo de veci
nos que aquí vive y cómo y cuán
do se van a desarrollar estos pla
nes y, en general, a explicar y 
aclarar el asunto.

(ORSUA, CORRESPONSAL).

Desde hace unos días, el ve
cindario de Coca está viviendo 
soliviantado, en continuo ma
lestar y en preocupación cons
tante por lo que entiende puede 
ser el resultado de amaño o tra
pícheos en el ámbito provincial 
para el señalamiento de las Zo
nas Básicas de Salud y, conse
cuentemente, la fijación de 
guardias médicas; y decimos 
ésto, porque conocida la volun
tad soberana de la mayoría de 
los pueblos afectado, las ofer
tas realizadas por el Ayunta
miento y las comarcas naturales 
e históricas de Coca, nada ha 
sido tenido en cuenta y contra 
toda razón y lógica, han sido 
despreciadas estas realidades. 
Veamos cómo se han producido 
los hechos según las versiones 
recogidas de las autoridades 
municipales caucenses.

Con fecha 7 de marzo del año 
en curso, al conocerse el pro
yecto de creación de estos Cen
tros de Salud, el Ayuntamiento 
General de Villa y Tierra dirigió 
escrito al delegado de Bienestar 
Social, solicitando la ubicación 
del centro y poniendo al efecto, a 
su disposición, el Hospital 
«Nuestra Señora de la Merced» 
con todas sus dependencias, 
consultorios, salas de internos, 
instalaciones sanitarias, etc. 
etc., que cuando menos harían 
posible la creación de un Sub
centro de Salud con las corres
pondientes guardias médicas. 
Se sumaron a esta solicitud los 
pueblos de Ciruelos de Coca, 
Villagonzalo, Villeguillo, Fuente 
de Santa Cruz, Santiuste de San 
Juan Bautista y Navas de Oro, 
los que junto a la población de 
Coca suponen más del 70% de 
la población de la zona oásica 
de Castilla-León, a estos efec
tos.

La contestación a esta gene
rosa oferta fue la comunicación 
de que Coca seria atendido des
de Nava de la Asunción, donde 
se proyectaba la creación del 
centro. (No existe hasta el mo
mento, suponemos ninguna lo
calidad que, como Coca, dis
ponga ya del local apropiado, 
mobiliario e instalaciones ade
cuadas para este menester que 
garantizarían la asistencia mé
dica de los pueblos afectados).

RECURSO MUNICIPAL

Con fecha 12 de junio se re
cibe de la Junta de Castilla- 
León el proyecto de zonas de 
salud señalando para esta co
marca, su sede en Nava de la 
Asunción. El Ayuntamiento de 
Coca envía con fecha 20 de ju
nio, recurso contra dicho pro
yecto, basándose en razones 
históricas, económicas, geográ
ficas y jurídicas.

Por otra parte, la propia co
munidad ya ha manifestado que 
se encuentre dispuesta a contri
buir al sostenimiento económi
co del centro en Coca, con apor
taciones de personal, hospitala
rios, técnicos, etc., oferta ésta 
que, como decimos, dudamos 

mucho pueda ser mejorada por 
ningún otro municipio.

Hasta el momento presente 
no se ha recibido contestación 
alguna a esje recurso. ¿Es posi
ble tal deficiencia burocrática 
de los órganos de gobierno de 
nuestra Consejería de Castilla- 
León? ¿No fueron creadas las 
autonomías, entre otras cosas, 
para evitar estas anomalías?

Ante este silencio inexplica
ble, el Ayuntamiento designa 
una comisión que se traslada a 
Valladolid para entrevistarse 
con el director general de la Sa
lud, quien les participa de forma 
personal que serán tomadas en 
consideración las razonadas pe
ticiones de Coca y que giraría 
visita al municipio para compro
bar y conocer las instalaciones 
y servicios ofrecidos.

Posteriormente el alcalde de 
Coca envió escrito invitando de 
modo oficial el mentado direc
tor general, recibiendo contes
tación con fecha 8 de octubre 
último, agradeciendo la invita
ción y manifestando que se 
atenderá «en el momento que 
las ocupaciones de esta direc
ción lo permitan» (palabras tex
tuales). Ante este ecrito a las 
autoridades cuáles pueden ser 
las ocupaciones de la Dirección 
que impiden atender ésta de tan 
singular importancia. En el mis
mo escrito manifiesta que cual
quier decisión sobre el tema de
berá ser adoptado por la Delega
ción Territorial de Bienestar So
cial de Segovia, lo que se con
tradice con sus anteriores mani
festaciones desde la presiden
cia, prometiendo su visita y re
solución correspondiente.

RESOLUCION

Asi las cosas, con fecha 11 
del mismo mes de octubre (ob
sérvese lo apretado de estas fe
chas) el delegado territorial de 
Bienestar Social de Segovia, co
munica al Ayuntamiento de Co
ca la resolución por la que se 
aprueba el turno de guardias 
médicas en Nava de la Asun-

SAN ILDEFONSO

La Caja de Ahorros cambia 
de local

ne las mismas medidas que an
tes). Se procederá a pintar la fa
chada tal y como lo estaba en el 
siglo XVIII.

Se tiene proyectado terminar 
todas las obras en febrero del 
próximo año.

La Caja de Ahorros en su lo
cal actual dispone de unas ins
talaciones más amplias, con 
250 metros cuadrados de super
ficie.

(RUBEN, CORRESPONSAL).

Después de ocho meses de 
obras, dirigidas por el arquitec
to Julián López Parras, los veci
nos de La Granja ya podemos 
entraren el nuevo local de la 
Caja de Ahorros, que ahora se 
ubica en la calle de Infantes n.° 
3. El edificio, además de alojar 
las oficinas de la Caja, dispon
drá de quince viviendas en un 
futuro próximo.

Este es otro de los edificios 
en los que se ha interesado Be
llas Artes, y está declarado con
junto histórico-artistico, lo que 
nos enorgullece y nos demues
tra el interés turístico del pue
blo. Por esta causa se conser
van los muros y estructura en 
general (tómese como demos
tración el patio interior, que tie-

ción, olvidándose de todas las 
gestiones, escritos y razona
mientos, llevados a cabo por 
Coca, despreciando asi la vo
luntad de la población, como 
antes se expone, afectada por 
tales medidas.

Por todo ello (nos sigue infor
mando el Ayuntamiento) la Co
misión de Gobierno Municipal 
se dirige ante la Delegación Pro
vincial, interponiendo recurso 
de alzada ante el Consejo de 
Castilla-León, basándose entre 
otras razones, en las de legali
dad y oportunidad, ya que en el 
expediente tramitado por la 
mencionada delegación se ob
serva la existencia de defectos 
de procedimiento, puesto que 
no se ha dado audiencia en su 
trámite a las personas afectadas 
y en razones de oportunidad, 
porque no se puede establecer 
un servicio, si no existe antes la 
correspondiente infraestructu
ra.

Parece que hasta la fecha no 
ha recibido contestación alguna 
el Ayuntamiento. Y cabe pre
guntarse ante estos hechos:

¿Por qué las localidades de 
Fuente el Olmo y Villaverde, tan 
vinculadas de siempre con Coca 
y a unas distancia de 7 y 10 ki
lómetros respectivamente, pa
san a ser atendidas desde Iscar 
(fuera de su provincia)? ¿No se
rá para que Coca no quede en el 
Centro geográfico natural?

El número de habitantes de la 
actual zona de Coca sobrepasa . 
los seis mil y el total señalado 
a la zona es de nueve mil tres
cientos, por lo que sin duda al
guna constituyen mayoría los 
que desean el Centro en Coca.

¿Por qué se ha de hacer un 
centro en otra localidad, si ya 
existe uno que se ofrece con to
da clase de instalaciones? ¿Qué 
razones tan poderosas existen 
en el caso que nos ocupa? Si 
efectivamente estamos en un 
Estado democrático, tendría 
que ser Coca y no otro sitio, 
donde fuera situado este cen
tro.

Cuenta con un despacho para 
el director. Federico de la Vega 
y un despacho complementario, 
además de la sala donde se 
efectúan las operaciones mone
tarias. Hay también otro piso; 
un bajo más pequeño, en el que 
se dispone de un archivo, cuar
to de calderas y la cámara aco
razada.

M.C.D. 2022
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• Recogemos sus mercañóías La 
domicilio con una simple llamada:

le costará

• Transportamos de todo 
y entregamos en 
horas en su punto 
de destino.

• Rentabilidad máxi
ma: por ejemplo, en

Jtv.SEGOVIAc ebbo
POLIGONO INpuS«IM ^32800

viar un' paquete de
] kilo desde Segovia hasta Cádiz

únicamente 542 Pts.
• Servicios combina
dos a todas las loca
lidades de España. 
TRANSPORTE INTER
NACIONAL DE MER
CANCIAS URGENTES 

Y SERVICIOS DE
COURIER (entrega en mano de 

documentos a través de mensajero).

TRANSPORTES---------------------

cualladó
Si es urgente, somos expertos (Desde 1940).

* x Entrega en 24 horas a toda la red Cualladó:

SANTANDER. SEVILLA. TALAVERA DE LA REINA. VALENCIA. VALLADOLID. VIGO. VITORIA. ZAMORA. ZARAGOZA

M.C.D. 2022
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El Príncipe de Asturias participa 
en el V Campeonato Militar 

Interacademias
Inaugurado hoy en la Escuela Naval de Marín

Marin (Pontevedra).— El V 
Campeonato Nacional Deportivo 
de Academias Militares fue 
inaugurado hoy en la Escuela 
Naval de Marín con la participa
ción del Príncipe de Asturias.

La apertura del campeonato

Los socialistas 
rectifican en favor 
de pensionistas 

i y funcionarios

Pensionistas y funcionarios no 
quedarán maltratados en el pre
supuesto del año próximo, gra
cias a algunas enmiendas que 
introducirán los socialistas, que 
han convencido a Solchaga de 
que es necesaria cierta flexibili
dad, según «Ya».

Además de los 1.400 millones 
para compensar las anomalías 
que se produzcan en la aplica
ción del nuevo sistema de retri
buciones, se espera que se eleve 
de 1.250 a 2.000 millones de pe
setas la cantidad a repartir entre 
los contratados laborales de más 
bajos ingresos. De otra parte, se 
prevé un aumento del 0,3 por 
100 por encima del 7,2 previsto 
de masa salarial, en concepto de 
revisión salarial, lo que al apli
carse, con efecto de 1 de enero 
próximo, la base de cálculo del 
incremento seria superior.

Estas mejoras supondrán que 
si la inflación supera la prevista 
por el Gobierno para final de 
1985, esa desviación será tenida 
en cuenta como masa global real 
de retribuciones, sobre la que 
se aplicarían los crecimientos 
para 1986 - Por tanto, al final el 
aumento seria superior al 7,2 
por 100 pesupuestado. Lo mis
mo ocurrirá respecto del creci
miento del 8 por 100 previsto 
para las pensiones, si se cumple 
el articulo 12 del AES. Hasta el 
momento no está claro que tales 
previsiones del Acuerdo Eco
nómico y Social fueran a ser 
cumplidas, según el proyecto de 
presupuestos enviado inicial
mente al Parlamento. 

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS Fasa Renault ... 69
Bilbao ................. 368
Bankinter........... 238
Central ............... 327
Esp Crédito ... 366
Exterior ............. 205
Hispano ............. 161
Popular............... 385
Santander ......... 375
Vizcaya............... 525

INV MOBILIARIA

Motor Ibérica .. 
Ponferrada .... 
Tubacex .............

QUIMICAS

Cross .................
Papelera Esp. ..
Petróleos.........
Petromed.........
Resinera...........
Sniace ...............

63
66
62

49,50
47,25

145,25 
574

66

Cartinbao...........
Fibansa...............
G. Inversiones .
Patrisa ...............
Popularinsa . ...

ELECTRICAS

210
295
134 
P. 400 
372

INMOBILIARIAS Y 
CONTRUCCIONES

Dragados........... 144
Urba Metro .... P. 490
Urbis................... 60
Vallehermoso .. 64

Española ........... 85
Fecsa ................. 67
Iberduero........... 100,25
Sevillana ........... 81
U. E Fenosa ... 69,50

SIDEROMETALL RGICAS

ALIMENTACION

Ebro ...................
El Aguila ...........
Koipe .................
Tabacalera.........

559
233
256
261

Altos Hornos .. 
Citroen Hisp. .. 
Duro Felguera

49,75
40

480

VARIAS

Catalana Gas ..
Telefónica .........

132
126,75

corrió a cargo del capitán gene
ral de la Zona Marítima del Can
tábrico, Almirante Contreras 
Franco.

Los más de 300 participantes, 
caballeros alumnos de la Aca
demia General y del Aire y de la 
Escuela Naval, formaron en el 
campo de deportes, donde se 
procedió a izar las banderas de 
las tres academias y la olímpica.

Posteriormente, el Príncipe, 
Felipe de Borbón, izó la bandera 
de España a los acordes del 
Himno Nacional, interpretado 
por la banda de música de la es
cuela.

Tras la ceremonia de izado dé 
banderas, el capitán general de 
la Zona Marítima del Cantábri
co pronunció una alocución a los 
participantes.

Mostró su satisfacción «por el 
inicio de estos juegos, que han 
de ser —dijo— el símbolo del 
estrechamiento de los vínculos 
entre las Fuerzas Armadas, 
dentro de un sano espíritu de 
deportividad».

Manifestó que la presencia 
del Príncipe de Asturias da un 
extraordinario valor a esta qqin- 
ta edición de los campeonatos 
interacademias y declaró abierta 
la competición.

Los participantes, a la marcha 
de paso ligero, desfilaron alre
dedor de la pista deportiva y, 
posteriormente, el Príncipe de
partió unos minutos con el capi
tán general.- Efe.

En libertad tres de los presuntos 
«etarras» que preparaban un 

atentado contra el ministro del 
Interior

Madrid.- Tres de los nueve 
detenidos como presuntos 
miembros del comando «Oker» 
de ETA-m, acusados por la Po
licía de preparar un atentado 
contra el ministro del Interior, 
quedaron ayer en libertad, tras 
prestar declaración ante el juez.

Sólo dos, Ramón Zapiraín

Continúa aumentando la inci
dencia del SIDA en España

Madrid.- Entre uno y dos nuevos casos de síndrome de inmu- 
nodeficiencia adquirida (SIDA) son confirmados cada semana en 
España y todo parece indicar que la incidencia continuará aumen
tando en los próximos años, según declaraciones del doctor Je
sús Fuente Salvador, vicepresidente de la Comisión Nacional de 
Seguimiento del SIDA.

Telletxea y José Angel Aguirre 
Aguirre, admitieron pertenecer 
al comando ante el titular del 
Juzgado Central de Instrucción 
número 4, José Carlos Divar. 
Blanco.

Según los letrados que les 
acompañaron, el senador de 
Herri Batasuna, Miguel Castc-ll 
e Iñigo Iruln, ambos también 
reconocieron su participación 
en una treintena de atentados y 
en la elaboración de un informe 
sobre el Gobierno Civil de Gui
púzcoa.

Explicaron al juez que ese in
forme se lo había pedido su 
responsable, con el fin de eva
luar las posibilidades de un 
atentado contra alguna perso
nalidad que acudiera a funera
les.

Sin embargo, desmintieron 
que tuviera relación con la pre
paración de un atentado contra 
el ministro del Interior, José 
Barrionuevo, como apuntaba la 
tesis policial, la cual, según el 
abogado Iruin, consideraron 
como un montaje de tipo publi
citario.

El juez Divar Blanco decretó 
la libertad sin cargos para Juan 
María Barcia Irioarren y bajo 
sendas fianzas de 300.000 pe
setas para Francisco Pablo Gar
cía Rivera y Eva Cuesta.

En cambio decidió la prisión 
provisional para Maria Luz Pe
ña, Maite Trula, Gorka López de 
Alda y José Fernando Calbado, 
además de para Telletxea y 
Aguirre. —Efe

MANIFESTACION 
DE MINUSVALIDOS

Cerca de 5.000 minusválidos 
de toda España se manifestaron 
ayer en Madrid para pedir que 
se respete su puesto de trabajo, 
que les garantiza, como vende
dores de cupones, la sociedad 
Promoción y Difusión de Enti
dades Culturales (Prodiecu, 
SA). Las actividades de esta 
empresa han sido calificadas de 
ilegales por representantes de la 
Organización Nacional de Cie
gos Españoles (ONCE), de Co
misiones Obreras y de la Coor
dinadora Estatal de Minusváli
dos. Prodiecu se dedica entre 
otras actividades, a la promo
ción de una rifa de cupón, lla
mado «cupón del minusválido», 
similar al de la ONCE.

Un ertzaina

muerto de un balazo
en la sede del
Gobierno vasco

Bilbao — Fernando Ruiz Na
val, policía autónomo vasco, 
murió ayer de un balazo en la 
cabeza cuando prestaba servicio 
en la sede del Gobierno vasco en 
Bilbao, según informaron porta
voces policiales. El ertzaina era 
natural de la capital vizcaína, 
tenia 26 años de edad y estaba 
soltero

Las mismas fuentes precisa
ron que el disparo fue realizado 
con la propia arma reglamenta
ria del policía autónomo, quien 
se encontraba solo en el momen
to de ocurrir los hechos. Las 
autoridades han iniciado una in
vestigación para conocer si el 
disparo fue accidente o si el fun
cionario se suicidó

Continúan las 
movilizaciones de 
los trabajadores 
de Magefesa
Bilbao.— Los trabajadores 

del Grupo Magefesa continúan 
hoy sus protestas para exigir 
que se agilicen los trámites ne
cesarios para la negociación de 
un plan de viabilidad de la so
ciedad.

Como en días anteriores, la 
colocación de barricadas en al
gunas de las principales vías de 
comunicación del área del Gran . 
Bilbao ha sido la forma en la que 
los trabajadores han materiali
zado sus reivindicaciones.

Hoy está previsto que se cele
bre una reunión de las centrales 
sindicales con representación en 
el centro que la empresa tiene 
en Derio.

Las movilizaciones actuales 
pretenden, según sus convocan
tes, acelerar los trámites que 
permitan alcanzar un acuerdo 
sobre las condiciones impuestas
por el Gobierno vasco para la 
concesión de ayudas económicas 
a la empresa.

Los requisitos del Ejecutivo 
vasco son que se proceda a un 
reparto de los pasivos entre las 
distintas empresas de la socie
dad, que el dinero vaya a em
presas ubicadas en el País Vasco 
y que éste se utilice para los fi
nes previstos y no para otros.- 
Efe.

EN POCAS 
LINEAS

El Consejo Superior del Ejér
cito, integrado por los tenientes 
generales con mando, se reuni
rán esta semana en Madrid para 
continuar el estudio de los pla
nes de modernización de la 
fuerza terrestre.

El informe sobre las causas 
del accidente de aviación ocu
rrido en el monte Diz estará 
finalizado para mediados de 
1986. El accidente del «DC-9» de 
Iberia se produjo el 19 de febre- 
ró pasado y en él murieron 148 
personas, la totalidad de los 
pasajeros y la tripulación.

Coalición Popular de Galicia, 
a partir de mañana podrá colo
car nuevamente en las vallas 
publicitarias su lema Adiante 
(adelante), según acordó ayer la 
Junta Electoral Central reunida 
en el Congreso de los Diputa
dos, por estimar que tal frase no 
implica la petición de voto, sino 
que supone un acto más de 
libertad de expresión amparado 
por la Constitución.

El escritor colombiano Ga
briel Márquez no desea que le 
otorguen el Premio Cervantes, 
que concede anualmente el Mi
nisterio de Cultura español, por 
considerar que hay varios escri
tores españoles que deben reci
birlo antes que él y porque no 
quiere premios ni homenajes.

Los Gobiernos de España y 
Suiza han decidido suprimir las 
tasas impuestas al tráfico de 
camiones entre los dos países.

El ministro de Agricultura.
Carlos Romero informa hoy a 
miembros de la Comisión de 
Agricultura del Parlamento Eu
ropeo, que se encuentran en 
Madrid, de la política de adapta
ción a la CEE cuya aplicación ha 
iniciado su Departamento. '3
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Nuevas 
conversaciones 
sobre Gibraltar
Madrid.— España y Gran 

Bretaña mantendrán nuevas 
conversaciones sobre Gibraltar, 
los días 5 y 6 de diciembre, en 
Madrid, según han informado 
fuentes diplomáticas. Delega
ciones de los dos países, enca
bezadas por los ministros de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez y Geofrey 
Howe, analizarán el hecho his
tórico e intercambiarán puntos 
de vista sobre el futuro de la Ro
ca, en cumplimiento de lo acor
dado en la llamada «Declaración 
de Bruselas», firmada el 27 de 
noviembre de 1984, y en la reu
nión que celebraron en Ginebra 
el 5 de febrero del presente año 
el próximo Howe y el entonces 
jefe de la diplomacia española 
Fernando Morán.

Esta entrevista es considera
da de gran importancia, ya que 
supone la institucionalización de 
las reuniones periódicas entre 
los ministros de Exteriores de 
los dos países.

Recursos de dos 
de los condenados 
en el «caso Almería» 
Madrid.— Mercedes Padrós 

Corominas (31 años) y Josefina 
García Aramburu (43), militan
tes de los GRAPO, se confesa
ron ayer autoras de la colocación 
el 19 de abril de 1983 de una 
bomba en el coche del teniente 
de la Policía Nacional Emilio 
García Martínez, que murió. El 
fiscal pidió para cada una 32 
años de prisión.

SemincideValladoiid

La industria del cine español, 
amenazada por la CEE

Valladolid.— La entrada de 
España en la CEE es una «ame
naza total» para la industria ci
nematográfica española por no 
estar previsto en el Tratado de 
Adhesión un período transitorio 
para este sector.

Así se expresaron ayer en Va
lladolid representantes de los 
productores, distribuidores, 
exhibidores y directores cinema
tográficos españoles que parti
ciparon en una mesa redonda 
sobre «El cine español ante el 
Mercado Común», celebrada en 
el marco de la Semana Interna
cional de Cine de Valladolid.

A la mesa redonda no acudió 
el secretario general del Institu
to Nacional de Cinematografía, 
Carlos Ortiz, quien estaba invi
tado como representante de la 
Administración.

Antonio Gimeno, presidente 
de la Asociación de Directores 
Cinematográficos de España 
(ADIRCE) subrayó que con la 
entrada de España en la CEE 
tanto las cuotas de pantalla co
mo de distribución serán cubier
tas por las películas comunita
rias en las mismas condiciones 
que las españolas.

Según Gimeno, la ADIRCE ha 
realizado una propuesta, «que 
no contradice al Tratado de Ro
ma», en la que se propugna que 
las cuotas de pantalla y de dis
tribución se apliquen a las pelí
culas comunitarias, en las mis
mas condiciones que a las espa
ñolas, siempre y cuando sean en 
versión original».

«El cine español tiene miedo

— dijo Gimeno— a que el esta
dounidense entre en España 
como cine británico, cubriendo 
las cuotas de pantalla y distribu
ción*.

El director general de la dis
tribuidora INCINE, Julio García 
Valdés, propugnó, en base al 
principio de la libertad de dis
tribución, «que la cuota de pan
talla se cubra tanto por películas 
dobladas como sin doblar».

La inexistencia de un periodo 
de adaptación de la industria ci
nematográfica española al mer
cado comunitario fue calificada 
de «disparate absoluto» por el 
productor Luis Megino, quien 
comparó el caso español con el 
de Portugal. .

Se declaran autoras 
de un atentado mortal

Madrid.— El ex teniente co
ronel Castillo Quero y el ex te
niente ayudante Gómez Torres, 
condenados en el «caso Alme
ría», presentaron ayer un recur
so contencioso-administrativo 
mediante el cual pretenden que 
se anule la orden ministerial de 
separación de servicio de am
bos.

Por otra parte, según informa 
Europa Press, el Gobierno de
berá responder ante el Pleno del 
Senado de la ejecución de la 
sentencia en el llamado «caso 
Almería». El senador comunista 
Rafael Fernández Pinar ha for
mulado un total de diez pregun
tas al Ejecutivo en la Cámara Al
ta.

4

DOS ATRACADORES MATAN A TIROS AL DUEÑO 
DE UN SUPERMERCADO EN PAMPLONA

Pamplona.- José María Martínez Alzorriz, de 25 años, 
resultó muerto anoche en Pamplona como consecuencia de 
un disparo efectuado, al parecer, por una de las dos perso
nas que segundos antes habían atracado un supermercado 
propiedad de la familia del fallecido. Según diversas fuentes, 
después de cometerse el robo el joven salió a la calle 
siguiendo a los atracadores, lo que habría motivado que uno 
de ellos le disparase provocándole la muerte prácticamente 
en el acto.

Este hecho ocurrió hacia las 20 horas cuando dos indivi
duos —que hasta el momento no han sido localizados— 
penetraron en un supermercado del barrio de Irunlarrea, de 
Pamplona, armados con sendas escopetas de cañones re
cortados y exigieron el dinero recaudado. Tras perpetrar el 
atraco los dos individuos huyeron a pie. José María Martínez 
salió detrás de ellos momento en que fue alcanzado por un 
disparo. José María Martínez presentaba cinco Impactos de 
postas en el cuerpo.

DETENIDO UN HOMBRE POR EXTORSION 
A MUJERES CON FOTOS INEXISTENTES

Madrid.— Cesidio Asensio Escudero, un vallisoletano de 
53 años de edad, ha sido detenido por la Policía como 
presunto autor de chantajes realizados a mujeres con las que 
mantenía relaciones sexuales y a las que luego obligaba a 
entregarle dinero bajo amenaza de dar a conocer fotos 
comprometedoras. Con este procedimiento obtuvo 875.000 
pesetas de varias victimas. Las fotos no existían. El chan
tajista se limitaba a disparar un «flash». Asensio cumplió 
pena de prisión por dos secuestros famosos: el de la nieta 
del dictador Trujillo y el de un piloto de automovilismo, 
Simón Cabezas, del que no se ha vuelto a saber nada.

Si le impresiona el Talbot Solara Escorial, fíese 
de las apariencias.

No le van a defraudar, ni por un momento.
Su atractiva y estilizada línea, es tan aerodinámica 

como parece.
Su interior amplio, acogedor y excelentemente 

equipado proporciona el confort de marcha que 
cabe esperar a simple vista.

Su motor de 1.592 cc. y 90 cv., es tan rápido y 
potente como \U. piensa.

Y la versión Diesel, con un motor Peugeot de 
1.905 cc. y 65 cv., supera las previsiones más 
optimistas.

Las apariencias no enganan.
Pruebe un Talbot Solara Escorial y compruebe 

que las apariencias no engañan. Por lo menos, 
hasta que pregunte el precio.
También esta regla tenía que tener su excepción.

VERSION DIESEL 
CON MOTOR PEUGEOT
CARACTERISTICAS TECNICAS

Diesel y gasolina.
• Dirección asistida • Suspensión independiente a las 
cuatro ruedas • 5 velocidades • Elevalunas 

eléctricos • Cerraduras de puertas centralizadas 
eléctricamente • Faros halógenos • Pre-equipo de 

radio.
Versión 1.9 Diesel.

• 65 cv. • 151 km/h. • 5 Its. a los 100 kms.
• Mecánica Peugeot • Reloj de cuarzo.

Versión 1.6 gasolina.

• 90 cv • Encendido electrónico • 167 km/h
• 5,6 Its. a los 100 kms • Ordenador de 
viaje • Cuentarrevoluciones electrónico.

Versión con cambio automático.

PEUGEOT TALBOT FUERZA DINAMICA

S TALBOT SOLARA ESCORIAL

HPeR Lubricantes recomendados
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Argentina

Preocupación del Gobierno 
por el tenso ambiente que ha 

creado el estado de sitio
Buenos Aires.—En medio de un tenso ambiente, el pre

sidente Raúl Alfonsin planteó la «preocupación* del Poder 
Ejecutivo por la situación que obligó a la aplicación del 
estado de sitio», en el transcurso de una reunióri^ue mantu
vo con los titulares de la Defensa Nacional y las Fuerzas 
Armadas.

La información oficial fue comunicad^ á los periodistas 
en la Casa de Gobierno por el portavoz José ign§pfó López, 
al cabo del encuentro que tuvo lugar en la residencia presi
dencial de Olivos. : .

ÉHefe del Estado manifestó a los pré'serites que tal 
medida fue «necesaria para recuperar el clima de normalidad 
que debe imperar en nuestra sociedad y que resulta alterado 
por la ola de atentados y amenazas que está sufriendo».

Previo a este encuentro, se produjeron durante la jornada 
una serie de conversaciones entre los altos mandos castren
ses y funcionarios del Ministerio de Defensa.

El Ministerio del Interior, a su vez, fue escenario de una 
extensa sesión a la que asistió la plana mayor de la Policía 
bonaerense y del Servicio de Inteligenóia del Estado (SIDE).

Paralelamente a la actividad castrense, la confusa situa
ción legal planteada en torno a los doce imputados de 
perturbación pública, se tornó más compleja con la interven
ción de nuevos magistrados.

La Cámara del Crimen rechazó anoche un cuarto recurso 
de «habeas corpus» en favor del mayor Jorge Granada.

En las próximas horas, la Suprema Corte de Justicia 
quedará habilitada por diez dias para tramitar los recursos 
extraordinarios que interpongan los abogados de los presun
tos implicados en la campafia desestabilizadora.-Efe

Gonzáléz se reunirá con Fraga 
para tratar de los comisarios t 

españoles en la CEE ;■

Luz verde a un Gobierno monocolor 
socialdemócrata en Portugal
Sólo se oponen los comunistas y el MDP 

(37 diputados en total)

Lisboa.— El líder socialde- 
mócrata portugués Aníbal Cava- 
co Silva quedará hoy encargado 
por el presidente Antonio Rama- 
Iho Eanes de formar un Gobier
no monocolor que, previsible
mente, tomará posesión la pró
xima semana.

El Gobierno Cavaco Silva «no 
va a ser inviabilizado» por socia
listas, eanistas y democristianos 

¡(un total de 122 diputados) y es
tará lógicamente respaldado por 
los socialdemócratas, que cuen
tan con 88 diputados.

Sólo se oponen al futuro eje
cutivo socialdemócrata los co
munistas (34 diputados) y sus 
coaligados del Movimiento De- 
mocristiano Portugués (tres di
putados). •

Cavaco, en definitiva, tiene 
por el momento luz verde para 
su Gobierno, que en cualquier 
caso tendrá la debilidad congé- 
nlta derivada de su condición 
minoritaria.

El presidente Eanes, que ayer 
recibió a los partidos con repre
sentación parlamentaria de me
nor a mayor, hoy recibirá a la di
rectiva del Partido Socialdemó
crata (PSD), vencedor de las le
gislativas del seis de octubre.

La delegación del PSD estará 
presidida por su número dos 
Eurico de Meló, apuntado como 
futuro ministro de Administra
ción Interna, pues el propio Ca
vaco tendrá una audiencia espe
cial por la tarde en la que, según 
se prevé en los medios políticos 
de Lisboa, quedará formalmente 
encargada de formar Gobierno.

Los democristianos del Centro 
Demócrata y Social (CDS), que 
cuentan con 22 diputados, ano
che manifestaron por boca de su 
líder provisional, Nogueira de 
Brito, «no estar en principio por 
la inviabilización de un gobier
no minoritario socialdemó
crata».

Herminio de Martinho, líder 
de los eanistas (Partido Renova
dor Democrático), asimismo 
manifestó que su formación «no 
inviabilizará» tal gobierno.

El dirigente socialista José 
Luis Numes manifestó la convic

ción de su partido de que Cava
co debe ser encargado de formar 
Gobierno, dado que su partido 
fue el más votado en los últimos 
comicios.

El día cinco de noviembre Ea
nes dará posesión al nuevo Go
bierno y Cavaco tendrá diez días 
para presentar su programa an
te el Parlamento que, tras un 
debate de tres días como máxi-

PANORAMICA
ITALIA: Una alarma de bom
ba, que resultó ser falsa, llevó al 
comandante del barco italiano 
«Achille Lauro» a tirar por la 
borda cerca de veinte cajas cuyo 
contenido se desconocía. Aun
que se conoció hoy, el episodio 
tuvo lugar en la noche del vier
nes, al sábado pasado cuando el 
barco —secuestrado el pasado 
día 7 por un comando pales
tino— realizaba su decimonove
no crucero por el Mediterráneo.

BONN: Uno de los criminales 
de guerra nazis mas buscados 
del mundo, el ex oficial SS Alois 
Brunner, está dispuesto a en
tregarse a la justicia bajo de
terminadas condiciones, infor
mó en su última edición el se
manario alemán«Bunte».

VIENA: La censura checoslo
vaca omite los ataques del líder 
soviético Mijail Gorbachov a la 
corrupción y el anuncio de un 
proceso de reformas económicas 
en la U.R.S.S., por temor a que 
estas medidas repercutan en 
perjuicio de la estabilidad na
cional.

Brujas (Bélgica).— El presi
dente del Gobierno español, Fe
lipe González, anunció en Bru
jas que el nombre del segundo 
comisario español de la CEE se 
decidirá en los próximos ocho o 
diez dias.

Asi lo señaló Felipe González

Reducción de armas 

Reagan 
responderá 
a la propuesta 
soviética

Washington.- El presidente 
norteamericano, Ronald Rea
gan, dará una «detallada y sus
tancial» respuesta, antes de la 
cumbre de Ginebra, a la pro
puesta soviética de reducir al 50 
por ciento el arsenal atómico es
tratégico, afirma hoy «The Was
hington Post», citando a fuen
tes oficiales.

El momento y contenido de la 
respuesta estadounidense de
penderá de una serie de deci
siones presidenciales que se 
realizarán en las próximas dos 
semanas.- Efe. 

mo, debe quedar rechazado por 
mayoría absoluta o aprobado a 
través de un voto de'bonfianza.

EE. UU.
El «cerebro» de una red de 
espías se declara culpable

Washington.- John Walker, 
el «cerebro» de la red de espías 
que durante 20 años entregó 
secretos norteamericanos a la 
Unión Soviética, y su hijo M¡- 
chael se declararon ayer culpa
bles de tres cargos de espiona
je y uno de conspiración.

Como se anunción el pasado 
viernes, John, un oficial retira
do de la Marina norteamericana 
aceptó ante un tribunal de Bal
timore (Maryland) su implica
ción en las actividades de es
pionaje e involucró a su hijo 
Michael, su hermano Arthur y 
su amigo Jerry Whitworth.

John Walter acordó con las 
autoridades que se declararía 
culpable y testificaría contra 
Whitworth si a cambio se ami
noraban las penas que pesan 
sobre su hijo, un marino del 
portaaviones nuclear «Nimltz» 
que sustrajo documentos se
cretos, según dijeron la sema
na pasada fuentes guberna
mentales.

En virtud de este acuerdo el 
acusado no pagará tampoco las 
multas impuestas, 500.000 dó
lares, excepto los costos del 
juicio, unos 100 dólares.

Michael Walker, de 22 años, 
reconoció que robó los datos 
militares secretos, por lo que 
afrontaba, como su padre, la 
pena a cadena perpétua.

El joven, de ¿cuerdo con el 
compromiso, podrá reingresar 

anoche tras la inauguración del 
curso 1985-86 del ColegiodeEu- 
ropa de esta ciudad belga, don
de han seguido sus estudios una 
buena parte del actual funciona- 
riado europeo.

El ex secretario de Estado 
para la CEE, Manuel Marín, 
que fue alumno de este colegio, 
acompañó a González en este 
acto.

Marín fue presentado como 
«el primer comisario europeo 
que sale del Colegio de Europa» 
mientras el rector, Jerzy Lukas- 
zewski, saludaba el ingreso de 
España en la CÉE como «un 
gran bien para todos». "

Durante el discurso que pro
nunció en la iglesia de Santa 
Walburga, ante un público com
puesto de diplomáticos, altos 
representantes de las institucio
nes deja CEE y alumnos dei Co
legio de Europa, Felipe Gonzá
lez hizo un llamamiento para 
«construir juntos la Europa de 
mañana».

González presentó su diserta
ción de carácter europeista co
mo «una reflexión en voz alta» 
sobre lo que España piensa y 
siente en el umbral de su incor
poración a la Europa comunita
ria.

Posteriormente anunció a los 
periodistas un nuevo encuentro 
con el líder de la oposición, Ma
nuel Fraga, para tratar sobre el 
nombramiento del segundo co
misario español en la CEE.

«Me merecen absoluto respe
to los candidatos que la oposi
ción española presentó para el 
cargo de comisarios europeos», 
declaró González. 

en la Marina, aunque podría ser 
castigado por la ley marcial.

Las actividades de la red, 
descubierta en mayo pasado 
cuando se detuvo a John Wal
ker, duraron desde 1968 hasta 
1985 y concedieron a los sovié
ticos los códigos secretos de 
comunicaciones norteamerica
nas.-Efe

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Bienestar Social

ANUNCIO
Contratación directa

OBRA: REPARACION Y AMPLIACION DE LA 
GUARDERIA INFANTIL «VIRGEN DE LA 

FUENCISLA» DE SEGOVIA
Tipo de licitación: 11.747,643 pesetas.
Plazo de ejecución: seis meses.

Presentación de documentación: hasta el 18 de 
noviembre en el Registro General de la Consejería 
de Bienestar Social (Carretera de Rueda, km. 3,5, 
Valladolid). El proyecto y documentación se en
cuentra a disposición de los interesados en la Dele
gación Territorial de la Consejería en Segovia.

El coste del presente anuncio es por cuenta del 
adjudicatario.

El presidente del Gobierno 
español se mostró, partidario de 
que los dos comisarios que le co
rresponden a España en la CEE 
fueran uno del partido guber
namental y otró de la oposición, 
como el modelo británico.

Sobre la poSiSilídad de asistir 
a la visita que efectuará-Ronald 
Reagan, presidente norteameri- - 
cano, a la OTAN el próximo 21 
de noviembre, González dijo 
que«no lo tengo previsto, pero a 
lo mejor vengo, lo tendré que 
analizar».

Reagan tiene previsto viajar a 
Bruselas esta fecha para infor
mar a los aliados de la OTAN 
sobre su encuentro con el núme
ro uno soviético, Mijail Gorva- 
chov, el 19 y 20 del próximo mes 
en Ginebra.

Respecto al referéndum sobre 
la OTAN, González dijo que «no 
hay fecha fijada» y señaló que la 
pregunta saldrá del Parlamento. 
Efe. ■

Los cuadros 
robados en París 
no estaban 
asegurados

París.— Los nueve cuadros 
impresionistas robados el pa
sado domingo en el Museo 
Marmottan, de París no es
taban asegurados, según in
formaron ayer los portavoces 
de la Academia de Bellas Ar
tes, propietaria de la colec
ción, lo que excluye la posibi
lidad de que los ladrones ac
tuaran movidos por la idea de 
pedir un rescate.

Descartada esa hipótesis, 
todas las explicaciones, hasta 
las más locas, son posibles, 
incluyendo las motivaciones 
políticas y las del coleccionis
ta fanático.

En cualquier caso, los la
drones actuaron con la profe- 
sionalidad de un comando 
muy bien entrenado, y supie
ron elegir perfectamente los 
mejores cuadros.

Los cuadros robados están 
valorados, según su conser
vador, en más de 6 
nes de francos'Tuñ 
millones de pesetas}'

__
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FUTBOL. —3.a División

Sólo tres victorias caseras 
en el grupo VII

G. Segoviana en tercer lugar de los equipos 
más goleadores nacionales

Aquí un equipo eficaz

Veintinueve goles marcados 
en ^la novena jornada de Liga 
merced, sobre todo, a las golea
das'conseguidas por MANCHE- 
GO y G. SEGOVIANA, ya que 
siete equipos se quedaron sin 
lograr un sólo tanto.

En esta referencia concreta 
al grupo Vil de la Tercera Divi
sión hay que reflejar la buena 
marcha del equipo gimnástico, 
no sólo en cuanto a juego, sino 
en lo referente a la rotundidad 
de sus marcadores. En estos 
momentos lleva conseguidos un 
total de 24 goles, lo que supone 
una media de 2,66 goles por en
cuentro. Y dentro de este cua
dro estadístico y tomando como 
referencia el fútbol de categoría 
nacional en las tres divisiones, 
el equipo de la G. SEGOVIANA 
ocupa la tercera plaza de los 
más goleadores. Concretamos:

1 .° Martos (Grupo IX), 33 
goles.

2 .° Yeclano (Grupo XIII), 26 
goles. '

3 .° G. SEGOVIANA (Grupo 
Vil), 24 goles.
- Telde (Grupo XII), 24.
— Badajoz (Grupo XIV), 24:
De los equipos citados tanto 

MARTOS como YECLANO; He 
van más goles en coptra —14 
y 13—, respectivamente, que el 
cuadro gimnástico. Hay que ha
cer la salvedad que el TELDE, 
canario, ha logrado sus dos do
cenas de goles en tan sólo seis 
encuentros disputados hasta el 
momento. Mención aparte para 
el BADAJOZ, al que han marca
do tres goles en nueve partidos.

Valdemoro: Nuevo líder

Los equipos de categorías su
periores no alcanzan ninguno la 
base goleadora anteriormente 
citada.

LO QUE FUE LA JORNADA

Entre unos «puntos» y «otros», 
el Aranjuez ha logrado quitarse 
el negativo que tenía, mientras 
que los chicos que dirige Juan 
Gea, han iniciado un descenso 
en la tabla. Los del Real Sitio 
pretenden remontar el «vuelo».
Hay que considerar lógico el 

punto que sacara del Román 
Valero el R. Avila. No confirma 
su evolución hacia arriba el 
«Mosca», cuyos vaivenes se de
jan notar en cada encuentro. 
Frente a resultados excelentes, 
se deja «comer» puntos con re
lativa facilidad.

Del encuentro de La Albuera 
sólo podemos decir que los afi
cionados disfrutaron a «tope». 
Ya se han marcado —sólo en 
dos últimos encuentros—, la 
friolera de dieciséis tantos. Y 
cuando hay goles el espectácu
lo está garantizado. Hasta aho
ra los aficionados que acudían a 
ver a la G. Segoviana, se mar
chaban de sus asientos cinco 
minutos antes de terminar los 
partidos. Ahora no se pueden 
permitir ese «lujo». Los goles 
llegan desde principio a fin. No 
deja de ser un estimulo. Puede 
que vengan días peores, pero 
vamos a disfrutar de lo que 
ahora tenemos. ¿No les pare
ce?.

Poco a poco, el Pegaso va 

subiendo en la clasificación. 
Con su empate del domingo en 
Móstoles ha largado todo el 
«lastre» negativo que llevaba, 
dejando a los de casa «sumi
dos» en los cinco negativos, 
que ya «pesan». Tal y como 
actúan la mayoría de las direc

Asi, en «tromba» juega el ataque de la G. Segoviana.

tivas en este grupo, uno de los 
entrenadores que está en la 
«cuerda floja» es Paco de Gra
cia.

Acertamos. El Fuensalida no 

peor lo tiene el Azuqueca con 
20 tantos en contra.

DOS EMPATES SORPRESA

Vuelve a demostrar el Lega- 
oés que cualquier visitante a su 
campo puede salir de él con 
positivos. Lleva perdidos ya la 
«tira». El último se lo cedió al 
Alcorcón, equipo que si bien en 
otras ocasiones, con mejor jue
go y mejor clasificación, podía 
aspirar a ello’, ahora pensába
mos que no lograría alcanzarlo. 
Fue un resultado sorpresa en 
esta jornada.

Los dos «ascendidos», «San- 
se» y Valdemoro, se repartieron 
los puntos con equidad. Mejor 
resultado, sin duda, para estos 
últimos que «piano, piano», 
mantiene sus buenas posiciones 
en cabeza. Ahora, incluso, co
mo líder. El partido nos parecía 
en principio, favorable a los lo

cales, por ello entendemos que 
también hubo sorpresa. De 
cualquier forma la línea del lí
der es mucho más segura que 
la del Sanse.

ta Guadalajara y gane en el Pe
dro Escartin, está dentro de lo 
normal. Carmelo García, entre
nador alcarreño, tampoco las 
tiene «todas» consigo. Ahora 
está con menos tres. Mientras, 
el Valdepeñas, con una trayec
toria que no desmerece en nada 
la de su campaña anterior, se 
sitúa con más cuatro y en se
gundo lugar de los que más 
positivos ha logrado.

Este fue el resumen de la 9a 
jornada de liga en el grupo Vil 
de la Tercera División.

ENCUENTROS
PARA LA 10a JORNADA

R. Avila-Daimiel (un partido 
para ver).
Pegaso-Moscardó (tampoco es 
para un «uno» f-ijo).

Valdepeñas-Móstoles (pue
den ser lideres los manchegos)

San Fernando-Guadalajara 

(tendencia de ambos a la reha
bilitación).

At. Valdemoro-Manchego (de 
muy difícil pronóstico).

At. Tomelloso-San Sebastián

Conquense: le «pegó» al Daimiel en su feudo

tuvo rival «suficiente» en el To- 
melloso y se anota la primera 
victoria en la liga. Hay que ha
cer constar que los manchegos 
ocupan una plaza bastante ale
jada de la cabeza y tienen dos 
negativos. En casa —más o 
menos—, responde, pero fuera 
es bastante vulnerable.

Muy buena la victoria del 
Manchego, equipo del que 
mantenemos nuestra opinión 
de ser uno de los mejores del 
grupo. El San Fernando fue el 
que «pagó el pato». Media do
cena de goles son muchos para 
un viaje de regreso. Claro que,

VICTORIAS VIAJERAS

Sólo se «dieron» dos. Acerta
mos en las dificultades que iba 
a encontrar el Daimiel con la 
visita del Conquense. Repeti
mos que es un buen equipo. 
Puede que los manchegos tu
vieran una mala tarde. Puede. 
Pero el mérito de la victoria de 
los de Cuenca está en haber 
sabido jugar al líder —con todo 
a su favor—, y en su propio 
feudo. Es, para nosotros, lo 
más destacado de esta jornada.

Que el Valdepeñas viaje has-

(tampoco será fácil para el de 
casa).

Aranjuez-Fuensalida (no cree
mos en otro «tropezón»).

Azuqueca-R. Madrid (puede 
parecerlo. pero no está fácil).

Alcorcón-G. Segoviana (de
ben ganar éstos... si se lo per
miten aquellos).

Conquense-Leganés (y para 
terminar, otra complicación en 
la «quiniela»).

Texto: J. M."
Fotos: ANTONIO
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Fútbol sala, un gran espectáculo

Más de mil personas en Maristas 
para ver a los paraguayos

Carosini, marchó a Madrid después del encuentro 
para fichar por Interviú

Informa: SALOM

Aunque el número de entradas 
vendidas fue de 532 (a 200 pese
tas), el número de espectadores 
que acudió al recinto MARISTAS 
para presenciar el encuentro de 
carácter amistoso entre la Selec

ción nacional de PARAGUAY y el 
C. D. LA ESCUELA, superó el mi
llar. Los organizadores, con buen 
criterio hicieron llegar invitaciones 
a todos cuantos de una u otra for
ma ayudan y colaboran económi
camente con el club. Es la mayor 
entrada registrada en SEGOVlA 
para presenciar un espectáculo 
deportivo de FUTBOL SALA. Su
perior, incluso, a la primera visi
ta de INTERVIU.

Jugaron por LA ESCUELA: 
Juan, Susi, Luis, Ricardo y Chiqui, 
como cinco inicial, también lo hi
cieron, J. Luis, Félix, Guijarro, Ma- 
laquias, José Luis y Marazuela.

Por el seleccionado: Alberto, 
Carosini, Fragüe, Martínez y Ba- 
rrientos. Saldría posteriormente, 
Edgar, Ruis y Gilberto.

Dirigió el encuentro el segovia- 
no FRANCISCO SANTIUSTE. El 
público -o al menos un amplio nú
mero de espectadores-, no estu
vo de acuerdo con un par de deci
siones suyas.

Resultado: LA ESCUELA, 4 (Fé
lix 2, Guijarro 1 y Luis).

S. PARAGUAY: 10 (Carosini, 5 y 
Martínez, 5).

La primera mitad concluyó con 
ventaja paraguaya de 2-0. El parti
do no tuvo una gran altura técnica.

De una parte los seleccionados 
estaban un tanto agotados tras 
haber jugado un mundial y tener 
que viajar en los últimos días de 

forma constante. Tampoco se ali
nearon los jugadores «malabaris
tas» del conjunto, a los que el en
trenador prefirió dar descanso.

Con todo, el espectáculo exis
tió, aunque no fuera más que por 
ver en «escena» a CAROSINI. Un 
auténtico «mago» y un «visiona
rio» del gol. Sabe donde está la 
portería con los «ojos cerrados» y 
«mete» el balón en la red por luga
res inverosímiles. De otra parte 
también hay que destacar los bue
nos momentos de juego que pro
tagonizaron los jugadores de La 
Escuela, destacando FELIX por su 
fuerza. Los continuos cambios, 
que era lo que procedía, hicieron 
que el potencial del equipo dismi
nuyera en beneficio -aunque no 
les ficiera falta-, de los paragua
yos, que aumentaron paulatina
mente su ventaja.

Sin duda, y eso si hay que recal
carlo, el sentido del juego en el 
sala es completamente diferente. 
Dominio del balón, posición de ju
garle, «bloqueos», cambios de rit
mo... son «materias» para incor
porar a un deporte que en España 
aún se tiene como pura novedad.

Hay que agradecer a los directi
vos de LA ESCUELA su esfuerzo 
por traer a SEGOVlA a un equipo 
de las características del paragua
yo. Só¿o así se puede aprender.

CUESTIONES AL MARGEN

- Los jugadores, directivos, 
técnicos y algunas personas más, 
acudieron tras el partido al restau
rante «Narizotas», donde se sirvió 
una cena en homenaje a los juga
dores paraguayos.

- No acudió a ésta el jugador 
CAROSINI. Dos directivos de IN
TERVIU se lo llevaron directamen
te desde el hotel PUERTA SEGO
VlA, donde estaban hospedados, 
hasta MADRID. No querían dejar
le escapar. La firma del contrato 
qye le liga con el club madrileño se 
llevará a efecto hoy. Aunque el ju
gador no jugará en ESPAñA hasta 
el próximo mes de enero.

- La selección nacional de 
BRASIL se ofreció para jugar hoy 
en SEGOVlA. Los directivos de LA 
ESCUELA no aceptaron. Querían 
cobrar en dólares y no menos de 
4.000.

- Quien si que juega hoy en

TOLEDO es PARAGUAY. Selec- 
C'ón que mientras a SEGOVlA lle
gó por el pago del viaje y la estan
cia, en la Ciudad Imperial cobrará 
1.500 dólares.

- Se lo contamos. Pueden 
creerlo o no. Dos clubes españo
les de división de honor «tentaron» 
a los brasileños DOUGLAS y 
JACKSON. Son dos grandes juga
dores que en BRASIL están perci
biendo a razón de un millón y me
dio de pesetas anuales. Aquí se 
«quedaban» por 3.000.000 (tres 
millones), vivienda y coche. Se 
pueden imaginar la contestación 
que recibieron.

- ¿Recuerdan a FLEITAS, ex
jugador del R. MADRID?, pues es 
familia de CAROSINI, y parece 
que él ha sido el que ha tenido mu
cho que ver con su fichaje. No en 
balde es amigo de JOSE MARIA 
GARCIA.

- MIGUEL A. MARTINEZ, otro 
excelente jugador paraguayo, 
quiere quedarse en SEGOVlA a 
toda costa. Los directivos de LA 
ESCUEUX le han dicho que su 
cupo de extranjeros ya está cu
bierto y que no puede ser. Alguno 
de los equipos de división de ho
nor lo fichará. Seguro. La verdad 
es que sus pretensiones económi
cas no son altas.

- También el TOLEDO F.S. 
«andaba» tras CAROSINI. Pero 
económicamente no podía llegar 
donde INTERVIU. Ahora busca 
«cosas» más baratas.

(Fotos: Antonio)

- Los directivos y periodistas 
que acompañan a la selección pa
raguaya, jugaron un encuentro 
frente a los directivos de LA ES
CUELA. Ganaron aquellos por 4
3. Los que perdieron han pedido ir 
a jugara a PARAGUAY. La revan
cha la quieren allí. Les aseguro 

Carosini

que son capaces de cruzar el 
charco.

- Un comentario que realiza
ba MALAQUIAS: «Yo siempre he 
tenido la ¡dea de que los árbitros, 
en caso de duda razonable, y sólo 
en esos casos, deben de favore
cer al equipo de casa». El pensa
miento no es filosófico, pero casi.

M.C.D. 2022
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BALONMANO ■ Ciclismo

El Caja Segovia se impuso 
por 2-4 a Laseca

Primera victoria del Atrio Cuéllar 
en esta temporada

Alfonso Higueras, 
al equipo Frinca

Ganó al Almazán por 18-16
(JUAN PABLO QUEVEDO, 

CORRESPONSAL).
Primera victoria en la presen

te temporada la conseguida el 
sábado por el equipo de balon
mano Atrio-Cuéllar, que en las 
pistas del pabellón polideporti- 
vo municipal se enfrentó en par
tido de II División al conjunto 
soriano de Almazán, finalizando 
el encuentro con éxito para los 
locales con el resultado de

no se encontraran en su más 
perfecta forma, lograron sacar 
adelante el partido, que finalizó 
con el resultado de 18-16.

Esperemos pues, sea éste el 
trampolín que lance a los titu
lados cuellaranos a continuar 
cosechando éxitos en la presen
te temporada y acabando la mis
ma entre uno de los primeros 
lugares, que es el que ellos es
peran.

El Caja Segovia de balonma
no venció al conjunto de Bode
gas Laseca por 24-18 en el par
tido que disputaron el domingo 
por la mañana en el pabellón 
Emperador Teodosio de nuestra 
ciudad.

ALINEACIONES

CAJA SEGOVIA: Andrés y Pa
lomino. Manolo (3), Flores (1), 
Plaza (3), Nico (8), Jimeno (1), 
Miguel (5), Verdugo, Eduardo 
(3), Jesús y Mazarías.

Clasificaciones 
de baloncesto

LASECA: Castaño y Carlos. 
Hernández (2), Caño, Badeso 
(2), García (2), Pedro (4), Igle
sias (2), Emperador, Serrano, 
José Antonio y Terrón (6).

JMTBOKAÍO ZONAL 3a

C.P. J.P.M.................
Gronber.........................  
Amigos Baloncesto.. 
Poníerrada...................
C3. Soria.....................  
Sarebris........................
03. La Bañeza............ 
R^inca............................ 
EUHOPOI^n TSHIO-CBS 
CBTIPSA-CAir'ZALBJO.. 
Karistas........................ 
Casa Galicia.............. 
Abálense........................

División IUSCULEIA

J G P P C P 
3 ~3 0 ?54 227 6 

321 270 230 5 
3 2 1 27 0 2 66 5 
3 2 í 185 177 5 
3 2 1 269 266 5 
3 2 1 184 184 5 
3 1 2 223 226 4 
3 1 2 249 ^40 4 

312 289 287 4 
312 246 275 4 
312 ISO 201 4 
3 12 201 247 4 
3 0 3 225 2.1 3

LIGA NACIU.iAL 1» DIVISION B. FSMEiiUiA 
GKÜPO A. 

J _G_ P _ F _ C P

Cajacanarlas............ 2 2 0 131 110 4

Medicina..................... 2 2 0 112 107 4

........................................2 1 1 137 117 3

JBSUITIJAS-CAJA... 2 0 2 95 131 2

Banasto........................ 1 0 1 50 59 1

Compañia de Maria. 1 0 1 57 58 1

HBSULTADOS

Xuncas, 77 ; JBSUITIÑAS-CAJA; 45

Compañia María 57 ; Medicina, 58

Cajacananas, 59 $ Banasto, 50

Arbitraron los colegiados va
llisoletanos Ortega y Gonzalo 
que, si bien no se les presenta
ron demasiados problemas para 
ejercer su misión, se cebaron 
un poco en la muestra de tar
jetas y señalar exclusiones al 
conjunto segoviano.

El Caja Segovia se impuso 
con cierta facilidad al equipo de 
Laseca ya que siempre fue por 
delante en el marcador. El pri
mer tiempo finalizó con el resul
tado de 13-8. La segunda parte 
siguió con la misma tónica de 
ventaja segoviana a pesar de las 
exclusiones de que fueron obje
to los chicos de Jesús Moreno 
Madroño y a pesar de que la 
defensa visitante fuera mucho 
más dura, y no sufrieron ningu
na exclusión. El encuentro fina
lizó con el resultado antes men
cionado de 24-18.

(Foto: Antonio)

18-16.
Bajo la dirección del colegia

do Tomás Martos auxiliado por 
José Maria Rodríguez, salieron 
al terreno de juego por parte del 
Atrio: Paulino, José Luis, Ru
bén, Luis Miguel, Martin, Euse- 
bio, Delgado, Senovilla, Juan 
Alberto, Javier, Domingo y Ba- 
yón. Por el Almazán lo hicieron: 
José, De Blas, Mariano, Taran- 
cón, José Antonio, Miguel An
gel, Carlos, Francisco José, 
Faustino y Teófilo.

Con la afición de cara al Atrio- 
Cuéllar, que sobrepasó la mitad 
de las gradas, lo que llevó a 
recaudar una considerable ta
quilla, finalizó el primer tiempo 
con el resultado favorable al 
equipo local de 8-7.

En la segunda mitad, a pesar 
de que jugadores como Bayón o 
Martín, goleadores del equipo,

II CAMPEONATO INFANTIL 
DE KATAS

Organizado por el Gimnasio 
Aoki de Cuéllar, en colabora
ción con el Ayuntamiento de la 
villa, se celebró el domingo, el II 
Campeonato Infantil de Katas 
(técnicas de karate), con parti
cipantes de la comarca, entre 
los que se contaron aficionados 
de Olombrada, Sanchonuño, 
San Cristóbal de Cuéllar, To- 
rrescarcela, Vallelado y Cuéllar.

Tras la competición entre los 
aspirantes, la cual se prolongó 
por empate en los dos primeros 
puestos, se efectuó la corres
pondiente entrega de premios 
con arreglo a las clasificaciones 
obtenidas:

Primero, con 47,2 y 26,4 pun
tos, José Manuel Arranz Tejero,

Alfonso Higueras se va al Frinca

Primera División

GRUPO IMPAR
Maflía Huesca 65 Rea1 Madrid 118 'sá 

bario)
Cacaolm 102 Caiam.vlrid 80‘sih'do!
Fórum Filatélico 103. Clesa Ferrol 89 Isa 

hado)
Estudiantes 99 Barcelona 110 isAba'iol

CLASIFICACION

J. G. P. F. C. P.

r eal  ma -
DR1D ................. 7 6 I 736 549 13
Barcelona .......... 7 6 1 728 587 13
Cacaotal ............ 7 5 2 642 611 12
Estudiantes ...... 7 3 4 631 646 10
Cajamadrid ...... 7 3 4 542 649 10
Fórutn ....... 7 2 5 578 604 9
Magia ................. 7 2 5 553 644 9
Clesa .............. 7 1 6 558 678 8

GRUPO PAR
, lúvei Esuañ'ji 95 CAI Zaragoza. 92

Clítet Boall 9’ Roti N'><|nta Juvei'l i'l
'06

CLASIFICACION

TDK Mañosa 8 7 Cain 'le Alava '01
•iLad',¡

I i . 43 9.3 Bu -h m’. Cai.a Gal» i.i 84

J- G. P. F. c. P.

Jl VLS I l I) 7 - 0 695 583 14
t Al Zaragoza 7 i ) 641 591 12
1 ■ ¡'añol 7 7 63? 633 12
Wrcogán 7 4 3 628 632 11
Licur 41 .. . 7 1 4 599 6(16 10
l'aja Alava 7 l 4 6(14 6(1 10
I DK Mann-a 1 6 591 655 8

1 larct 7 II 7 515 574

Panorámica del pabellón con los karatecas

CLASIFICACIONES
seguido de Noelia .Gómez Her- 
guedas con 47,2 y 25,8, Alfredo 
Gutiérrez Herguedas, con 47,0 y

El corredor juvenil segoviano 
Alfonso Higuera Rodríguez, co
rredor «sorpresa» de la tempora
da recién finalizada y que ha 
militado en el equipo segoviano 
Melero-Zusan 6, ha sido fichado 
por el equipo aficionado Frinca, 
que dirige Ramón Chamorro 
— Moncho — , y que es uno de 
los más fuertes de España den
tro de su categoría.

Alfonso Higuera ha realizado 
una temporada digna de elogio, 
con tres victorias —Carbonero 
el Mayor, Lastras de Cuéllar y El 
Espinar—, conseguidas por el 
camino difícil, el de la fuga en 
solitario. Con estos tres prime
ros puestos se convierte en el 
segundo corredor segoviano 
más laureado, después del inal
canzable José Luis de Santos 
Arribas, que cuenta con siete 
victorias. Ha logrado también 
Higuera media docena de se
gundos puestos.

Ahora marcha al equipo Frin
ca que dirige Moncho, un direc
tor deportivo conocido por los 
aficionados segovianos, y que 
ya sabe lo que es tener corredo
res segovianos con él, pues no 
en vano Pedro Delgado estuvo 
varios años bajo sus órdenes en

CMTEOIIATO HACIOÜAL 
26. DIVISION MASCULINA 
GRUPO CASTILLA Y LEON

J
Be jarano................. 4
HA VA ASUNCION..< 4
CAJA SEGOVIA.... 4
Aranda Grombor.. 4
Autocid Burros.. 4
Sarabria................. 4
Bodegas Laseca.. 4
Lourdes................... 4
Venta de Bonos.. 3
ATRIO CUBILAR... 4
Al mazan................... 4
tor.or Industrial 3

G E P P CP 
4 0 0 93 78 8 
3 0 1 92 75 6
3 0 1 86 69 6
3 0 1 89 73 6
2 0 2 83 82 4
2 0 2 68 73 4
2 0 2 78 79 4
1 0 3 86 91 2
1 0 2 68 61 2
1 0 3 72 83 2
1 O 3 63 78 2
0 0 3 45 67 o

División de Honor
DIVISION DE HONOR-TROFEO 

WEST
Grupo I

Al. Madrid Rec. Franco. 15; Tec- 
nisán, 13.

Marlboro Canteras. 20; Coronas.

Laura Matesanz Heredero, con 
46,1.

Antes de finalizar el Campeo
nato, miembros del gimnasio 
organizador realizaron una de
mostración de técnicas de kara
te, defensa personal, y rompi
miento de tablas, espectáculo 
que no se vio recompensado por 
la asistencia de público espe
rada.

el equipo Moliner, asi como 
también Mariano Bayón.

Alfonso Higuera comienza 
una nueva etapa en su corta, 
pero brillante trayectoria ciclis
ta, y le deseamos que tenga 
suerte en la categoría de aficio
nados, que estrenará próxima
mente.

ANTONIO BARRIO SASTRE
Teka. 25; Caixa Valencia, 17.

21.

J G. E. P. GF. GC. P.

ATLI-TICO 7 6 1 0 164 123 13
Tecnisán ....... 7 5 1 1 189 153 II
Coronas..... . 7 4 0 3 159 166 8
Teka ............... 7 3 0 4 168 175 6
C. Valencia ... 7 2 0 5 142 170 4
Canteras ......... 7 0 0 7 149 185 0

Grupo II
Sant Fost. 26; León Ademar. 23.
Michelin, 22; Barcelona. 25.
Cacaolat, 23: Elgorriaga, 18.

J. G. E. P. GF. GC. P.

BARCELO
NA ................... 7 700 175 126 14
Cacaolat ........ 7 4 0 3 145 126 8
Elgurriaga ..... 7 3 1 3 1 18 135 7
Le/m Ademar 7 3 0 4 140 142 6
Sant Fost ...... 7 2 I 3 133 156 5
Michelin ........ 7 I 0 6 142 168 2

EneLClubJuanBravo
Se celebró el Tercer Trofeo

chito-tango
Como ya informamos, el do

mingo se celebró, en el Club de 
Tenis Juan Bravo, el III Trofeo 
de chito-tango en el que compi
tieron 47 participantes en Indivi
duales y 24 parejas.

Los ganadores de ambas ca
tegorías fueron los siguientes:

Individual: 1.° José A. Sanz 
Peña, del Club Juan Bravo; 2.° 
Angel Antoranz, independiente;

3.° Miguel Herrero, San Marcos 
y 4.° José Miguelsanz, del Club 
Juan Bravo.

Parejas: 1.* Miguel Herrero y 
Juan Velasco, de San Marcos; 
2.* Alejandro Gómez y Mariano 
Dueñas, de San Millán; 3.* Ma
riano Martin y José Gallego, del 
Club Juan Bravo, y 4.* Urbano 
Salinas y Leoncio de Andrés, de 
Carbonero el Mayor.
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Un motociclista alemán 
filmó su propia muerte

Bayreuth (RFA).- Un motociclista alemán de 22 años de 
edad, filmó su propia muerte con una cámara de video 
acoplada a su vehículo, informó la Policía Federal en Bay
reuth.

El joven piloto filmó su propio accidente mortal en una 
carretera suiza llena de curvas, ampliamente conocida entre 
motociclistas por los frecuentes y espectaculares accidentes 
que en ella se producen, la mayoría de ellos mortales.

Al parecer, el joven piloto pasó dos veces por la misma 
curva sin reducir la velocidad y rozando extremadamente el 
pavimento.

Durante el tercer intento, la motocicleta patinó al tomar la 
curva y aprisionó al piloto, lo que le provocó la ruptura de la 
cervical.

La grabación hecha con la cámara de vídeo que llevaba 
acoplada a la motocicleta fue utilizada hoy en Bayreuth 
durante un semanario policial en el que se destacó el aumen
to de un 46 por 100 del número de accidentes mortales con 
motocicleta en la región de Franconia.-Efe

Tenis en Barcelona

McEnroe sustituye a Wilander en el partido 
de exhibición frente a Becker

Barcelona. —El tenista norte
americano John McEnroe supli
rá al sueco Mats Wilander en el 
partido de exhibición que se 
disputará esta noche en el Palau 
Blaugrana de Barcelona.

Mats Wilander comunicó esta 
mañana a los organizadores que 
tras el torneo de Tokio se sintió

FUTBOL

Las elecciones de la AFE 
serán el 16 de diciembre

Madrid.— El 16 de diciembre 
es la fecha señalada para las 
elecciones a la presidencia de la 
Asociación de Futbolistas Espa
ñoles (AFE), una vez culminado 
el proceso electoral, que se ini
ciará el 15 de noviembre con el 
cierre de plazo de presentación 
de candidaturas. El periodo 
electoral propiamente dicho du
rará un mes, aunque en la sede 
de la Asociación no se espera 
que se presente candidatura al
guna que no esté presidida por 
el actual titular de AFE, Juan 
José Iriarte.

Iriarte comentó a Efe que « no 
es seguro que me presente a la 
reelección», aunque otras fuen
tes del sindicato indican la prác
tica seguridad de que el presi
dente ocupe el puesto otros cua
tro años, porque no se ha detec
tado, a quince días del cierre del 
plazo, la formación de alguna 
otra candidatura. Los futbolistas 
españoles, según fuentes con
sultadas por Efe, parecen estar 
muy satisfechos con la gestión 
del navarro al frente de la Aso
ciación y no seria lógico cambiar 
ahora de junta directiva, en ple
na discusión de un convenio co
lectivo.- Efe.

EL PORTERO ACASUZO, 
EXCLUIDO DE LA SELECCION 

PERUANA

Lima — El portero Eusebio 
Acasuzo, considerado unáni
memente por la critica deportiva 
local como el responsable de los 
tres primeros goles marcados 
por Chile en la meta de Perú du
rante el partido del domingo en 
Santiago de Chile, fue excluido 
anoche de la selección de fútbol 
de su país. La Federación Pe- 

indispuesto y que no está en 
condiciones de jugar el partido 
contratado.

John McEnroe, clasificado 
como el segundo jugador del 
mundo después del checo Ivan 
Lendl, llegará esta misma tarde 
a Barcelona, dispuesto a dar la 
réplica al alemán Boris Becker. 

ruana de Fútbol dice en un co
municado que Acasuzo fue se
parado de la selección al haber
se recibido un informe del en
trenador, Roberto Challe, en el 
que señala que no necesita los 
servicios del portero.

Perú perdió el domingo con 
Chile por 2-4, en el primer par
tido por la repesca clasificatoria 
para el mundial de Méjico 86, 
disputado en la capital mapo- 
china. El encuentro de vuelta se 
jugará el 3 de noviembre en Li
ma.

MURIO ANGEL ZUBIETA

El ex futbolista del Athlétic de 
Bilbao y el San Lorenzo de Al
magro Angel Zubieta falleció en 
Buenos Aires, a los 67 años, vic
tima de una crisis cardíaca. Na
tural de Galdácano, jugó en Ar
gentina desde 1939 hasta 1952.- 
Efe.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
TENIS

El Chamartín, de Madrid ganó 
el Campeonato de España de 
clubes al derrotar en la final, en 
Barcelona, al hasta ahora cam
peón, el Barcino, de la Ciudad 
Condal, por 5-0.

QUINIELAS
De fútbol: 3.841.057 pesetas 

cobrará cada uno de los 78 má
ximos acertantes de catorce re
sultados; 112.001 pesetas cada 
uno de los de 2.675 de trece; y 
8.644 pesetas, cada uno de los 
de 34.661 de doce. La recauda
ción fue de 1.786.005.615 pese
tas.

rol

CLASIFICADOS PARA OCTAVOS DE FINAL 
DEL TORNEO «GOMEZ DE CASO»

Con gran espectación se cele
bró el pasado domingo la cuarta 
ronda de eliminatorias del Torneo 
de ajedrez «Gómez de Caso». En 
el salón de juegos del Casino de la 
Unión se reunieron los treinta y 
dos jugadores que se mantenían 
en el campeonato y que decidían 
con sus partidas la entrada en los 
octavos de final de este popular 
torneo que tantos aficionados 
atrae, dando la posibilidad a los 
responsables de los clubes sego- 
vianos de llevar a cabo una toma 
de contacto con los seguidores de 
esta interesante actividad.

Hubo partidas de gran equilibrio

Con el cambio de McEnroe 
por Wilander, el partido de exhi
bición gana en interés dadas las 
características de juego de am
bos tenistas, dos jugadores que 
acuden constantemente a 
red. —Efe

la

SERGIO CASAL PASA 
LA PRIMERA RONDA 

DEL TORNEO DE AMBERES

Amberes.- El español Sergio 
Casal (44° en la clasificación de 
la Asociación de Tenistas Pro
fesionales) ganó al alemán oc
cidental Ricky Osterhun (80°) 
por 7-6 y 6-2 en uno de los 
partidos de la primera ronda del 
torneo de Amberes. Esta com
petición es la mejor dotada del 
mundo en premios: 136 millo
nes de pesetas. Además, ofrece 
un trofeo denominado «la ra
queta de oro y diamantes», va
lorado en 115 millones, a quien 
se imponga en tres ocasiones 
en el plazo de cinco años. Casal 
se enfrentará ahora al checoslo
vaco Ivan Lendl, que ya triunfo 
en las ediciones de 1982 y 1984 
y que en caso de volver a hacer
lo conseguiría la raqueta.

El norteamericano Wilkinson 
venció al argentino De la Peña 
por 6-4 y 6-1 y al polaco Fibak 
al alemán occidental Maurer por 
6-3 y 6-1. Los eliminados gana
ron, pese a todo, el premio mí
nimo, de unas 800.000 pesetas. 
Wilkinson se opondrá en octa
vos de final al checoslovaco 
Mecir y Fibak al sueco Wilan- 
der.-Efe

HIPICA

Hipica: Un total de 176.400 
pesetas percibirán cada uno de 
los 117 acertantes de seis resul
tados de la quiniela hípica de 
ayer domingo, según el escruti
nio provisional al 100 por 100.

Con cinco resultados ha apa
recido 4.665 acertantes, que to
can a 4.424 pesetas, mientras 
que los de cuatro no cobrarán. 
La recaudación fue de pesetas 
75.050.260. Por otra parte, los 
establecimientos del «1X2* ad
mitirán boletos para la Quiniela 
Hipica el jueves, 31 de octubre, 
además del sábado, como es 
habitual. La decisión de admitir

I AJEDREZ

de fuerzas aunque, al final, se con
firmaron la mayoría de los pronós
ticos; sin embargo, en alguna de 
las confrontaciones se mantuvo la 
tensión hasta el final. Hay que se
ñalar la eliminación de uno de los 
jugadores que se consideraba 
como de los más firmes aspiran
tes a los puestos primeros, Her
nández, quien, con una partida 
plenamente favorable, se vio sor
prendido con el mate fantasma 
que, a la chita callando, le preparó 
su oponente, el veterano jugador 
Pedro de Benito. Cabe destacar, 
igualmente, la actuación de la últi
ma representante femenina en el 
torneo, Juana Escudero, que, des
pués de más de tres horas de jue
go, hizo tablas con Carlos Gonzá
lez y tienen pendiente el desarrollo 
de una nueva partida para decidir 
la eliminatoria.

Aqui tenemos a los vencedores 
en el orden de partidas que, una 
vez efectuado el correspondiente 
sorteo, han de celebrar la quinta 
ronda de octavos de final:

Pedro de Benito-Garlos Acinas; 
Daniel Vazquez-Pedro José Ru
bio; Antonio Diez-Jesús Ma del 
Barrio; José Sanz-Pedro Ma Gar
cía Cob; José Luis Rubio-Mariano 
Gómez de Caso; Gregorio More- 
no-Teodoro Sanz; Luis Gallegos- 
Javier Mullor; Miguel Castillo con
tra el vencedor de la partida pen
diente de Juana Escudero-Carlos 
González.

Kasparov solicitó su tercer 
descanso

Moscú.- El aspirante al título 
mundial de ajedrez Garrí Kaspa- 
rov, ha solicitado hoy su tercer 
descanso reglamentario.

En estos momentos, disputa
das veinte partidas, Kasparov 
aventaja a su rival Karpov en 
dos puntos, con un tanteo de 11 
a 9, en una final que se juega a 
24 partidas.

La siguiente se disputará el 
próximo jueves en la sala de 
conciertos de Tchaikovsky de 
Moscú, a la hora habitual, las 
cinco de la tarde.

KARPOVPRESENTA 
UNA DEMANDA CONTRA 
UN PERIODISTA ALEMAN 

OCCIDENTAL
Moscú.- Un nuevo hecho 

conflictivo, por si sus proble
mas deportivos no fueran sufi

los boletos el jueves, adoptada 
por la Dirección de Loterías y 
Apuestas del Estado, obedece a 
la festividad del próximo viernes 
día 1, que puede motivar el des
plazamiento de apostantes de 
sus domicilios habituales.

FUTBOL

Los colegiados Felipe Crespo 
Aurré, catalán, e Ildefonso Uri- 
zar Azpitarte, vizcaíno, han sido 
galardonados con los silbatos 
de oro y plata, respectivamente, 
por sus actuaciones en la pasa
da temporada durante la liga de 
fútbol.

A la vista de las actuaciones que 
se vienen observando en estos 
torneos se puede constatar que el 
ajedrez segoviano está alcanzan
do unas cotas de participación y 
calidad que, hasta ahora, no se 
habían conseguido. Esperemos 
que a este deporte, tan estimulan
te y formativo, se le preste por di
rectivos y entidades el interés y 
ayuda precisos que reclama el 
buen momento de asistencia de 
aficionados que venimos detec
tando.

A este respecto cabe resaltar la 
información que nos facilita la di
rección de este Torneo, al mani 
testar que por acuerdo del Patro
nato Deportivo Municipal segovía- 
no les ha sido concedida una sub
vención para ayuda de la realiza
ción del «Gómez de Caso». Diché 
directiva proyecta, con la ayudé 
de esta asignación, hacer, en si 
día, la entrega en nombre de 
mencionado patronato, de un re
cuerdo conmemorativo a las jóve
nes participantes que en buen nú
mero han pasado por este Torneo 
y que están haciendo sus prime
ros pasos en esta difícil actividad 
con una seriedad y eficacia digna; 
de estímulo, lo que nos hace pre
sagiar un buen porvenir, si s< 
mantiene y fomenta esta linea d< 
actuación, del ajedrez femeninc 
segoviano.

j.s

cientemente preocupantes 
ocupa en las últimas semanas 
la mente del soviético Anatol 
Karpov. El campeón ha presen
tado una demanda de 75 millo
nes de pesetas contra un pe
riodista. En el trasfondo se vis
lumbra una evasión de divisas.

A través de su abogado ale
mán occidental, Wolker Christ 
Karpov ha presentado una de
manda de 75 millones de pese
tas contra el periodista de est 
nacionalidad Helmut Jung 
wierth, a quien fuentes occiden
tales consideran como antigüe 
amigo de Karpov y administra
dor de sus negocios en la Repú
blica Federal de Alemania.

Según varios medios de co
municación occidentales, Kar
pov suscribió en 1978 un contra
to de publicidad para promocio- 
nar los productos de la firme 
Novac, de ordenadores, con se
de en Hong Kong. Tres años 
después, los beneficios de Kar- 
pov habían ascendido a 75 mi
llones de pesetas, que debían 
ser administrados por Jung- 
wierth.

Cuando Karpov pidió explica
ciones sobre el destino del di
nero, Jungwierth negó primera
mente que lo hubiera recibido; 
luego admitió que si, pero ase- 
gurandoquelohabía invertido en 
la colección de sellos del cam
peón mundial, considerada co
mo extraordinaria, y otros gas
tos relacionados con los intere
ses de Karpov.

De momento, ninguna autori
dad deportiva soviética ha que
rido pronunciarse sobre el te
ma.

M.C.D. 2022



MARTES 29 DE OCTUBRE DE 1985EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 15

■ a nunc io s po r  pa l a br a s

al q u il er es ALQUILO habitación, céntrica. 
Teléfono 421268.

ALQUILASE piso inmediato Pla
za Mayor. Soleado, calefacción 
individual. Teléfono Madrid 91
4356818 (mañanas).

TRABAJO
NECESITO chica para compar
tir piso. Teléfono 107200.

ALQUILO pi«> en Madrid, ba
rrio Argüelles. Teléfono 435761.

SE ALQUILA piso amueblado 
para señoritas. José Zorrilla, 34, 
primero.

ALQUILO piso amueblado. Ra
zón: tienda de muebles usados 
(frente Banco España).

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

NECESITO chalet vacío, cinco 
dormitorios mínimo, o vivienda. 
Teléfonos 434712-434700, Sr. Ba- 
ciero.

ALQUILO pisos. Obispo Quesa- 
da 8 y San Antón, 7. Telefonos 
433325 - 430720.

ALQUILO piso. 428320.

SE ALQUILA piso muy céntrico, 
calefacción central. Teléfonos 
435879-432029.

EMPRESA líder en su género 
ofrece trabajo para Segovia y pro
vincia a 10 señoras o señoritas de 
24 a 35 años. Interesadas Uathar 
al teléfono 435436.

NECESITO chica fija. Teléfono 
420962.

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad, a la persona que nos com
pre una furgoneU. Teléfonos— 
983-277366 - 237904.

ENSEÑANZA
SE DAN CLASES contabilidad 
todos los niveles, adaptación al 
plan general de cuentas. Teléfo
no 421072.

INMOBILIARIAS
LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.’

TRASPASOS

BONOS TELEFONICOS.

PREPARESE 
A DESGRAVAR.

Ya tiene con qué desgravar. Con la nueva emisión de Bonos 
Telefónicos. Tan interesantes como siempre. Con el 15% 
de desgravación y la seguridad de las anteriores emisiones, 
cubiertas en su totalidad.
Hoy, cuando los tipos de interés bajan, los Bonos Telefó
nicos son la oportunidad de asegurar su interés durante los

próximos 5 años. Exactamente el 11,75%.
Puede amortizarlos opcionalmente al 5? o al 7? año, y defini
tivamente al 10? Con una rentabilidad financiero-fiscal del 
16,25%, durante cinco años.
Si quiere desgravar con interés, éste es el momento. Des
grave el 15% con Bonos Telefónicos. Téngalo por seguro.

TENGALOS POR SEGURO
Del 28 de Octubre al 28 de Noviembre.

Telefónica
Confederación Española de Cajas de Ahorro. Banco de Bilbao. Banco Comercial Español - Grupo Banco de Santander Banco de Vizcaya. 

Banco Exterior de España: Banco Herrero: Banco Hispano Americano. Banca March: Banco Zaragozano. B N P España, 
Caja de Ahorros de Barcelona. Caja de Madrid: Citibank España S. A . Grupo Chase Manhattan. La Caixa. Caja Postal.

* Miembros de CONSORBAN
DIRECTORES:

BANCO HISPANO AMERICANO C E C A " CONSORBAN GRUPO CHASE MANHATTAN
Solicite información en su Banco. Caja de Ahorros o en las Oficinas Financieras de Telefónica, c Anas Dávila. 5 Tel. (911) 43 58 40 Segovia. 

donde existe un folleto de la emisión a disposición del público, o llame al 004 (llamada gratuita)

SE TRASPASA local comercial 
instalado, cualquier tipo de nego
cio; económico. Razón: Teléfono 
430885.

VEHICULOS

FURGONETAS DE OCASION: 
Avia-2.500. Furgón Capitoné. 
Ebro-F-260. Isotermo. Mercedes- 
Benz. N-1.300. Furgonetas, faci
lidades de pago. Talleres Atala
ya. S. A. Polígono Industrial El 
Cerro. Teléfono 421010.

RENAULT-12 TS familiar, muy 
buen estado. Particular. Teléfo
no 91-4023485. ' . "

D.K.W. Mercedes Benz 1000, ba
rata. Vendo. Teléfono 432309.

VARIOS
AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 1L 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VENTAS
PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones. abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA», detrás de los 
depósitos del agua.

VENDO piso 3 dormitorios, co
medor. Calvo Sotelo. Teléfono 
423409.

VENDO piso, zona Albuera. Te
léfono 429652.

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

VENDO piso 4 dormitorios, pla
za garaje. Teléfono 433536.

VENDO piso, zona Pinar de Cha- 
martín (Madrid). 4 dormitorios, 
tres baños, piscina, agua y cale
facción central. Telefono (91) 
2021258.

VENDEMOS vivienda en Puente 
Hierro, calefacción central. Telé
fonos 425522, 425209.

¡Enhorabuena! 2 supermillonarios y 94 millones al Bote

Millones a cinco duros.
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EL A0EL4NIM0 DE SEGOVIA
Guerra celebra lo «mucho y bien» 
que está gobernando el PSOE

Madrid.— El vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, 
aseguró ayer que «se mantiene 
integro el depósito de confianza 
que el pueblo español hizo al 
PSOE el veintiocho de octubre

Fraga:

Es obvio que 
los españoles 
viven 
ahora peor

Madrid.— El presidente de 
Alianza Popular, Manuel Fraga, 
presentó ayer el libro «Esto tie
ne arreglo», elaborado por su 
partido para salir del «grave de
terioro» de España tras tres 
años de Gobierno socialista.

En coincidencia con el tercer 
aniversario del triunfo electoral 
del PSOE, Fraga aseguró en 
rueda de prensa que «ahora que 
el cambio propugnado por los 
socialistas se ha quedado en na
da, se trata de poner a España a 
trabajar en paz, con confianza y 
alegría» y que «es obvio que el 
conjunto de los españoles viven 
ahora peor».

El líder de AP resumió el con
tenido del libro —«el DNI de 
AP»— y sus propuestas frente a 
los problemas actuales de Espa
ña, enumerando las palabras 
que más veces aparecen en 
él: España, Sociedad, Liberta
des Públicas, Estado, Democra
cia, Constitución, Cultura, Co
munidades Autónomas e Inicia
tiva Privada.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA CONFEDERACION NACIONAL DE Agricultores y Ganaderos 
considera que todavía no se ha producido ningún avance en las 
negociaciones con la CEE desde la firma del Tratado de 
Adhesión a la Comunidad.

ANTONIO HERNANDEZ GIL, nuevo presidente del Consejo Gene
ral del Poder Judicial y del Tribunal Supremq, toma hoy 
posesión de sus cargos, que juró el viernes pasado ante el 
Rey.

LA INVERSION PUBLICA REAL en el sector agrario durnate 1984 
ascendió a 76.166 millones de pesetas, según datos facilitados 
por el secretario general técnico del Ministerio de Agricultura, 
Jordi Carbonell.

DESDE EL MES DE ENERO al veinte de octubre de 1985 la 
producción y el consumo de energía eléctrica aumentaron de 
6 y un 2,9 por ciento, respectivamente, en relación al mismo 
periodo del año anterior.

de mil novecientos ochenta y 
dos», durante el acto de con
memoración del tercer aniversa
rio de la victoria socialista que, 
bajo el lema «Mucho y bien», 
tuvo lugar en la sede federal del 
partido, informa «Diario 16».

Guerra, que no intervino en 
este acto y realizó estas declara
ciones a requerimiento de los 
medios informativos, aseguró 
que la gestión del Ejecutivo «ha 
sido muy densa y muy intere
sante. En estos tres años se ha 
conseguido algo que lo engloba 
todo: la normalización de la vi
da democrática, que es un hecho 
real, porque el sistema ya no 
está amenazado. Hemos abierto 
— añadió— un proceso de mo
dernización y democratización 
de estructura que antes no exis
tía. Por ello el futuro puede ver
se con más optimismo que hace 
tres años».

CEDE

Cuevas visita 
Marruecos

Casablanca (Marruecos).— El 
presidente de la CEDE, José 
María Cuevas, pronuncirá hoy 
una conferencia en la Cámara 
Internacional de Comercio de 
Casablanca sobre «la empresa 
española ante su entrada en el 
Mercado Común».

José María Cuevas se entre
vistará con varios ministros y se 
trasladará mañana a Rabal don
de se reunirá con responsables 
de la economía marroquí.- Efe.

Enseñanza

Al ser preguntado sobre el li
bro «Esto tiene arreglo», pre
sentado ayer por Manuel Fraga, 
Guerra ironizó al decir que «eso 
debe ser un error de imprenta. 
Habrán querido decir: «Nos
otros lo desarreglamos y esto lo 
están arreglando los socialistas 
en el Gobierno».

Al acto socialista asistieron 
ocho ministros del Gobierno, el 
banquero Valls Taberner, el se
cretario general de UGT, Nico
lás Redondo; el presidente de 
la Comunidad Madrileña, Joa
quín Leguina, y numerosos diri
gentes del PSOE, artistas e inte
lectuales.

El Rey, que en la imagen aparece 
flanqueado por Manuel del Va
lle, alcalde de Sevilla, y Manuel 
Olivencia (a su derecha), comi
sario general de la Expo-92, posa 
con altos cargos de este comisa- 
riado y miembros del consejo de 
administración y dirección de la 
sociedad estatal creada para con
memorar el V Centenario del 
Descubrimiento de América, a 
quienes en la mañana de ayer 
recibió en el Palacio de la Zar

zuela.—(Foto EFE)

Israel

Plan de paz
Jerusalén.— El dominio pro

visional de Jordania e Israel del 
territorio ocupado de Cisjorda- 
nia, la autonomía de sus pobla
dores palestinos y la vigilancia 
conjunta, forman parte de la pri
mera fase del Plan de Paz pro
puesto por el primer ministro is
raelí, Simón Peres al rey Hu- 
sein, informa hoy el matutino 
«Haaretz».- Efe.

El fracaso escolar, asunto 
de debate en reuniones 
de equipos técnicos 
en Las Navas del Marqués

Las Navas del Marqués (Avila).- El fracaso escolar será 
uno de los principales temas que se debatirán en una serie 
de reuniones de equipos técnicos de las direcciones genera
les de EGB y Enseñanzas Medias, que comenzaron hoy en 
Las Navas del Marqués.

José Segovia, director general.de Enseñanzas Medias, 
explicó que una de las cuestiones que más preocupa a su 
departamente es la del denominado «fracaso escolar», al que 
calificó como «un fracaso de los propios educadores y del 
sistema, más que de los alumnos».

Segovia precisó que la educación española se debe re
plantear los contenidos de las enseñanzas y los limites de 
edades para el acceso de EGB a los niveles medios, lo cual 
será objeto también de debate en estas reuniones sobre la 
reforma educacional.

José Segovia afirmó que durante estas jornadas, que se 
celebran en el castillo de Magalia, en la localidad abulense 
de Las Navas del Marqués, se analizarán también las lineas 
maestras de las reformas educativas y los ámbitos de aplica
ción de la Ley Orgánica del Derecho a la Educación (LODE7).

Presupuestos de! Estado

La oposición examinará la poli 
tica económica del Gobierno

Madrid.— Los grupos parla
mentarios de la oposición consi
deran que el debate de los Pre
supuestos Generales del Estado 
para 1986 será un examen ge
neral de la política económica 
del Gobierno socialista.

Fuentes consultadas por Efe, 
tanto en la derecha como en la 
izquierda parlamentaria, otor
garon gran importancia al deba
te que comienza hoy, por tratar
se de la última discusión presu
puestaria antes de las elecccio- 
nes generales.

Durante el reciente debate 
sobre el estado de la nación, el 
tema económico fue postpuesto, 
por deseo del Gobierno, a la dis

cusión de los presupuestos ge
nerales del Estado.

Salvo el Grupo Nacional Vas
co, en virtud del pacto de legis
latura con el PSOE de primeros 
de año, ningún otro grupo par- 
lamentaro desaprovechará la 
oportunidad que se le brinda pa
ra mostrar su discrepancia con 
la directriz marcada por la polí
tica económica del Gobierno.

Temas como la reducción de 
la inversión pública, el aumento 
de la presión fiscal y la falta de 
medidas adecuadas contra el 
aumento del paro serán los pun
tos principales de coincidencia 
entre los grupos que pedirán la 
devolución de estos presupues
tos del Estado al Gobierno.- Efe-

EXTRANJERO .

EL MINISTRO ESPAÑOL DE SANIDAD, Ernest Lluch, llegó a Viena 
para entrevistarse con los responsables de la ONU en materia 
de control de narcóticos.

LOS MINISTROS DE DEFENSA de la OTAN se reúnen en Bruselas, 
con el grupo de planes nucleares, para buscar una solución a 
la falta de protección contra posibles ataques terroristas a los 
depósitos de armas nucleares.

EL GOBIERNO NICARAGÜENSE movilizó a todos los ciudadanos 
de Managua, de 25 a 45 años, para defender la capital ante una 
eventual agresión, en tanto el cardenal Miguel Obando y Bravo 
hizo un llamamiento al pueblo para que «luche por su libertad».

El SIDA no es problema en los ejércitos españoles
Cartagena.— Los ejércitos españoles no 

tienen de momento ningún problema con el 
§IDA, según puso de manifiesto en la «I 
Reunión Nacional de Dermatólogos Milita
res», celebrada en Cartagena.

Él director de las jornadas, teniente coro
nel médico Juan Fernández Simón, aseguró 
que con el SIDA «no hay ningún problema, 
puesto que no hay homosexuales en los ejér
citos» ni «grupos de altos riesgos».

Sin embargo, una de las sesiones de la reu

nión se dedicó por completo a tratar sobre es
ta nueva enfermedad, «sobre la que tenemos 
una gran preocupación como eventual pro
blema en el futuro», aseguró el citado médico 
militar.

Afirmó también que «los ejércitos no dis
ponen de estadísticas fiables sobre enferme
dades de transmisión sexual, al hallarse mu
chas unidades militares alejadas de los cen
tros hospitalarios donde estas se detectan».- 
Efe.
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